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錫安教會 2023年 10月 15日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 714 ——天馬座行動（449）

影片：時事追擊：以巴衝突

今星期全球最矚目的新聞，必然是由 2023年 10月 7日開始的以巴衝突。

甚至，有人稱之為「第 6次中東戰爭」。

2023年 10月 7日，正值以色列慶祝新年節日，住棚節尾聲的清晨，

於加沙走廊的巴勒斯坦聖戰組織哈馬斯，對以色列展開了大規模攻擊，

於短短 20分鐘內，向以色列發射了 5,000枚火箭炮。

並且，從海陸空幾方面，穿過了以巴邊境，一方面，槍殺手無寸鐵的平民，

另一方面，將大量平民擄走，帶回加沙作人質。

一天之內，以色列死亡人數超過 1,200人。

新聞片段：

Palestinian militants from the armed group Hamas launched a surprise coordinated attack on Israel by land,
sea and air on Saturday morning.
巴勒斯坦武裝組織哈馬斯的成員，於週六上午，有組織地從海陸空三路突襲以色列，

With hundreds killed, the attack is the largest and deadliest in years and prompted an Israeli declaration of
war.
這次襲擊是多年來規模最大、最致命的一次，導致數百人死亡，並促使以色列宣戰。

Here's how it unfolded.
以下是事件的經過，

At around 6:30 a.m. the attack began with a barrage of rockets.
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清晨大約 6時 30分，哈馬斯以密集的火箭炮展開攻擊。

Shortly after the first reports of rocket fire.
在第一輪火箭襲擊後不久，

Hamas fighters entered Israel near the Kerem Shalom crossing an important checkpoint between Israel and
Gaza.
哈馬斯武装分子靠近凱雷姆沙洛姆過境點，進入以色列境內，那是以色列和加沙之間的重要檢查站。

The video released by Hamas shows its fighters breaching the border fence and attacking the military base
there.
哈馬斯發布的視頻，顯示武装分子突破邊境圍欄，攻擊該處的軍事基地。

Around the same time.
大約在同一時間，

Hamas fighters also raided and captured Israel's Erez border-crossing station.
哈馬斯武装分子突襲並佔領以色列的埃雷茲邊境過境站，

Targeting checkpoints like these enabled Hamas to neutralize clusters of Israeli forces and spread into
nearby towns with less resistance.
以這些檢查站為攻擊目標，讓哈馬斯成功癱瘓以色列部分兵力，並在鄰近城鎮推進時，遇上較少阻

力。

By 7:30 a.m. Israelis began seeing groups of Palestinian militants arriving in towns and cities.
直至上午 7時 30分，以色列人開始看到巴勒斯坦武裝分子抵達各個城鎮，

The incursion fanned out into nine towns near the border with Gaza.
入侵蔓延到加沙邊界鄰近的 9個城鎮。

In the city of Sderot.
在斯代羅特市，

Palestinian militants clashed in the streets with Israeli police and military.
巴勒斯坦武装分子在街上與以色列警察和軍隊發生衝突。

By late morning.
接近中午時分，

Palestinian militants began destroying sections of the border barrier.
巴勒斯坦武裝分子開始摧毀部分邊境圍欄。

What started as a small penetration of the Israeli border became a wide opened corridor.
以色列邊境起初只是稍微被攻破，後來變成中門大開。

Soon Palestinian militants began taking hostages in towns near the border with Gaza.
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巴勒斯坦武裝分子隨即在加沙邊境附近的城鎮劫持人質，

Many hostages were taken back to Gaza and driven through the streets.
許多人質被帶回加沙，在車上穿越大街小巷。

By the afternoon, at least 200 Israelis were killed and more than 1000 injured mainly civilians.
截至下午，至少 200名以色列人被殺，1,000多人受傷，主要是平民。

Israeli jets launched retaliatory strikes in Gaza killing and injuring similar numbers of Palestinians.
以色列戰機對加沙走廊發動報復式攻擊，造成數目相近的巴勒斯坦人死傷。

Hamas said their attacks were only the beginning of a long war.
哈馬斯表示，他們的襲擊只是長期戰爭的開始。

==========

一天後，2023年 10月 8日，1008，以色列總統正式向哈馬斯宣戰。

雖然，有人稱這次衝突為第六次中東戰爭。

不過，前五次是國與國之間，數以萬計正規軍於海陸空全面作戰。

而今次，只是加沙走廊哈馬斯的恐怖襲擊，雙方軍力，實在是非常懸殊。

只不過，哈馬斯躲藏的加沙走廊，是一個非常密集的社區，

面積大小只有香港約三分一，卻居住了 200萬人。
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所以，當以色列為了消滅哈馬斯而瘋狂轟炸加沙走廊，同時間，亦造成大量平民死傷。

新聞片段：

The Gaza City neighborhood once known as Al Rimal, “the sands”, reduced to ashes.
曾經被稱為 Al Rimal即「沙地」的加沙市區，現已化為灰燼。

Its residents retrieve what they can, which isn't much.
居民嘗試拾回他們的東西，但並沒有找著多少。

Israel continues to pound the Strip, targeting, it says, Hamas infrastructure.
以色列繼續對加沙地帶進行空襲，聲稱其目標為哈馬斯的基礎設施。

Residents in shock are asking why.
居民震驚並質問為何。

I got married this year, says Yahya Al-Ahwal.
Yahya Al-Ahwal表示：「我今年才結婚，

What did I do? What have we done?
我究竟做了甚麼？我們到底做了甚麼？

You destroyed an entire neighborhood.
你們摧毀了我們整個社區。」

He says he never fired a rocket.
他表達自己從未發射過一枝火箭。

And this, one of the most densely populated patches of land on earth.
這裡是全球人口最稠密的地方之一，
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Bombs crashing into crowded neighborhoods rarely differentiate between fighter and civilian.
炸彈落在密集的市區，根本無法區分武裝分子和平民，

The death toll rises by the hour.
死亡人數每小時都在上升。

==========
因應以色列軍隊，將會進入加沙走廊進行掃蕩及拯救人質，

以色列政府已對全個加沙地帶，進行斷水、斷電、斷糧。

雖然，以色列士兵尚未開始地面戰，但可以預期，這將會是一場血腥巷戰。

事件中，我們可以看到一些特殊現象，由於今次事出突然，

只是幾百名恐怖分子，卻可以造成超過 1,200名以色列人死亡，

並擄走大量平民作人質，大大震驚了以色列人，作出全面復仇的決心。
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雖然，哈馬斯擄走上百平民於加沙作人質，但同時間，

以色列亦將整個加沙地區的 200萬人口作人質。

結果如何，尚未知曉，但全世界像是分裂成兩邊，

一方面，認為哈馬斯是恐怖組織，屠殺平民在先，支持以色列復仇。

但另一方面，也有人認為以色列欺壓巴勒斯坦人多年，同情巴勒斯坦人，甚至認為他們應該建國。

當新聞評論員談及以巴衝突時，也常常指出，這問題非常複雜，難以評論對錯，亦難以解決。

然而，他們都忘記了一點，他們以為社會經已進步，變成了講求理性、和平共處的地球村，

以為可以用自己的方法，去解決彼此的紛爭，避免戰禍。
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可是，早於數千年前聖經已預言，阿拉伯各國與以色列是世代為仇。

因為，阿拉伯人的始祖，來自夏甲所生的以實馬利，以及被雅各奪取長子名份的以掃。

再加上，阿拉伯人後來改信回教，令兩者的矛盾更加惡化。

所以，現時我們所見的以巴衝突，兩個民族的死鬥，其實，只是聖經預言的應驗。

而且，數星期前，日華牧師將醫護對比白馬，解釋了《啟示錄》七印中，第一印的白馬。

因此，現時的以巴衝突，有機會是第二印紅馬的開始。

因為，紅馬將會奪去太平，使人彼此相殺。
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既然，聖經早已預言，以巴衝突是必然會發生的事。

那麼，隨著現今以色列人及巴勒斯坦人已滿佈不同國家，

假如以巴衝突繼續升級，甚至出現更多血腥場面時，

分散於各地的以色列人及阿拉伯人，又會否成為引爆不同國家的火藥庫呢？

此外，這次以巴衝突中，也出現了神的超然印證。

2023年 10月 1日，住棚節期間的主日，

當天的英文新歌，是 BTTM 1695【Jerusalem】耶路撒冷。

歌曲意境，是描述以色列人回到耶路撒冷守節，

MV故事中，更描述以色列人在趕回去的路上，被敵人追擊。

歌曲首播的 6日後，2023年 10月 7日星期六，即 10月 6日住棚節結束後的翌日，
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正在慶祝另一個獨立節日「聖會節」的時候，就發生了今次襲擊事件。

而這首 BTTM歌曲【Jerusalem】，就成了以色列於節期中被襲擊的預言和警告。

要知道，一首英文新歌，由最開始接收到神的感動，開始創作，再到製作及排期首播，

當中，要經歷很多個星期。

因此，出現這種一日也不偏差的帶領，就讓我們明白到，即使以色列被襲，

於世人而言是全無警示，但這一切，也是神的掌管之中。

並且，以色列總理於 10月 8日，1008宣戰，而 1008，正是代表《啟示錄》的哈米吉多頓大戰。

所以，我們正在見證的，很可能就是《啟示錄》所提及，第三次世界大戰的開始，

而戰爭的起始點，就是耶路撒冷受襲擊。

以色列宣戰後，全世界分散各處的以色列人，

也收到以色列政府的動員令，需要於 48小時內返回耶路撒冷參戰。

YouTube片段：

以色列航空機組成員透露，10月 9日，有一位不願透露姓名的猶太裔男子，

安安靜靜地，站在紐約肯尼迪機場以色列航空櫃檯附近。

這時候，有任何人向他出示以色列國防軍的徵召令的話，

他就會出錢為這人支付機票，這人當天一共支付了 250張機票錢。

據報導，以巴戰爭開始後，從世界各地大量的以色列僑民，

擠滿了飛回以色列的飛機，大多數是應召回國直接參戰的。

我們來看看，一架滿載以色列人，從秘魯回國的機上情景。

當以色列海外僑民，為保衛自己的國家回到以色列的時候，迎接他們的，是這樣的情景。
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有人拍攝到當地凌晨 2時半，歡迎歸國參戰僑民入境時的場景。

===========

各地以色列人趕回耶路撒冷的情景，豈不就如 BTTM 1695【Jerusalem】所描述，

以色列人趕回耶路撒冷迎戰敵人的情景？

並且，從各地返回以色列的士兵，他們的心態，正是歌詞所描繪的心境，

要回去幫助有需要的人，去拯救、去施予援手。

因此，整首歌的每一句歌詞，也是神給予的預言。

BTTM 1695【Jerusalem】

Come home, My children, come quickly to Jerusalem
回家吧 我的孩子快快回到耶路撒冷

Come to My city, remember all I’ve done My children
前來我城 記念我為眾孩子所做的一切

Come, sons and daughters, come swiftly to Jerusalem
前來吧 我的兒女快來耶路撒冷

Enter My glory, be still and know that I’m the Lord your God
進入我的榮耀 要休息要知道我是主你的神

Seek out the weary, on journey to Jerusalem
前往耶路撒冷的旅途上尋找困乏之人

Give to the needy, and aid the ones who cannot help themselves
施予需要之人 扶持無助之人

Do watch and learn
觀察並學習
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B2:
Turn to the thirsty, while heading to Jerusalem
前往耶路撒冷的路途上關懷口渴之人

Nourish the hungry, and do for them as I have done for you
滿足飢餓之人 如同我待你一樣

Give in return
以此報恩

Daylight is fading, night’s falling on Jerusalem
天色漸暗 夜幕降臨於耶路撒冷

Daylight is fading, night’s falling on Jerusalem
天色漸暗 夜幕降臨於耶路撒冷

Still thousands pouring, into the city of Jerusalem
仍有千萬人正湧進耶路撒冷

Love never-failing, for all of Jerusalem
永不止息的愛 全然披覆耶路撒冷

Change is incoming to all who seek Me in Jerusalem
改變正降臨 所有到耶路撒冷尋求我之人

Love never-failing, for all of Jerusalem
永不止息的愛 全然披覆耶路撒冷

事實上，BTTM 1695【Jerusalem】，是翻譯自錫安新歌 1695《哈利路亞。耶和華上帝施恩保護》。

歌曲的創作意境，來自《詩篇‧121篇》，神對以色列的保護，

MV中，每一幕也在強調，縱使會有各種患難，

但神的眼目，始終也在看顧；神的保護，亦從今時直到永遠。

因此，神藉著 BTTM的印證，串連到錫安新歌中文版，同樣也是神的印證。

意思是，縱然以色列經歷了近代死傷最慘烈的一天，

其實，神早已知曉，並且，神定必保護。

錫安新歌 1695《哈利路亞。耶和華上帝施恩保護》

哈利路亞。

哈利路哈利路亞。

哈利路亞。

耶和華上帝施恩保護。

哈利路亞。（哈利路亞。）
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哈利路哈利路亞。（耶和華上帝施恩保護及永久。）

哈利路亞。（哈利路亞。）

耶和華上帝施恩保護，哈利路亞。

（哈利路哈利路亞。）

於校對這段精華短片後，日華牧師對於這次以巴衝突，作出了更詳細的分析，

以下，是日華牧師於 2023年 10月 13日的錄音分享。

日華牧師：

按現況所見，誠如我們曾談及過，

並於「天國比喻」最後數篇分享中提到，關於以色列人的處境。

她們的處境於 30多年後的今天，仍然沒有改變，她仍然被列國圍繞。
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在這情況下，不引發大規模戰爭還可，

不然，假如觸發第三次世界大戰級數的戰爭，她必定會被圍攻。

首先，假如今次以色列採取強硬手段，報復反擊，即，如同俄烏之戰那樣，

那麼，必然會引發一個連鎖反應，導致所有毗鄰國家都出兵攻打她。這是必定的。

如是，我們將於未來數週內看見，按當前情況，只能循兩種途徑解決這局面：

第一，軍事；

第二，外交手段。

然而，如果以色列態度強硬，不採取外交手段，

那麼，我們也許能於未來數週內，鎖定自己能否見證第三次世界大戰之正式開始。

原因，相對之下，較多共產國家支援以色列的毗鄰國家攻打以色列，例如俄羅斯。

故此，這可引發一場連鎖反應，引發我們所說的俄羅斯南下親征，直攻以色列。

因此，在未來數週內便能鎖定，我們是否正身處於，

那一直所相信將會隨時被提的時空，即七年大災難的中段。

若全世界都參與今次這場戰爭，於這數週內，將會鎖定一件事，

就是，以色列會否陷入被列國圍攻的慘況。
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原因，我們知道於七年大災難的末段，

以色列近半個城市已遭毀掉，是一場近乎滅城之戰。這是第一點。

第二，我們需要考慮，正如我們一直提及，當 Planet X及 Killshot（太陽風）出現時，

Ed Dames也曾提及，那時全球各國都在打仗，不管是在沙漠、森林或城市。

然而，當各人看見天上出現的 sign（兆頭）時，便會立刻回歸本國。

故此，在未來數週內便能鎖定，現時是否正處於與這些預言吻合的時空、年份中。

影片：時事追擊：超強颱風小犬與高達模型動勢的共同信息

2023年 9月 27日，一個熱帶擾動在關島西北方海域生成，

美國海軍研究實驗室給予擾動編號 93W。
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9月 30日，即熾焮 23歲生日當天，日本氣象廳率先將其升格為熱帶風暴，國際編號為 2314，
是 2023年太平洋颱風季第 14個被命名的風暴，名字為「小犬」（Koinu）。

「小犬」（コイヌ Koinu）名字由日本提供，是指天上的小犬座，

一個位於紅馬獨角獸座背上的星座。

由於 2017年「天秤」重創了菲律賓，因此，其名字被新名字「小犬」取代，

而今次，是首次被使用於太平洋颱風季。

眾所周知，日華牧師的生日是 9月 1日，屬於處女座，而同樣於 9月生日的熾焮，

因為是月尾 9月 30日，所以，是屬於 9月 23日，923，至 10月 23日的天秤座。

換言之，今次 9月 30日被命名的颱風小犬，與日華牧師及小獅子熾焮有著奇妙的關係，

並且，隱藏著熾焮 23歲生日的共同信息。
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事實上，今年熾焮 23歲生日，日華牧師秘密地悉心安排「嗜好小組」，

為熾焮挑選高達模型作為生日禮物。

最終，「嗜好小組」在非人為的刻意安排下，從眾多選擇中，

再加上，近期牧師挑選買下的高達模型中，挑選了 9台最適合的，

作為牧師今年送給熾焮的生日禮物，這亦是牧師首次以高達模型作為熾焮的生日禮物。

其中一台，是來自一對雙色作品 1/60全 GK的 Nu高達（國內稱︰牛高達），

黑白色的屬於熾焮，另一台藍白色則屬於牧師，這兩台 1/60 Nu高達，

除了配有極華麗的燈效之外，頭部更追加了可動機械。

沒錯！如影片所見，這兩台高達模型的頭部，

能夠上下左右活動，算是模型界的孤品，極之珍貴！
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當熾焮知道牧師秘密地安排了 9台精美的高達模型，成為他今年 23歲的生日禮物後，

他發現 9台高達模型，與自己今年 23歲生日，正好構成信仰巔峰 923的共同信息。

顯然，牧師首次送高達模型給兒子熾焮作為生日禮物一事，

神也極為重視，有意構成一個 923的共同信息！

10月 2日，颱風小犬爆發性增強，形成風眼，風力達到 12級，更預計將增強至 14級以上，

甚或 17級的超強颱風，是近期西太平洋出現的最強颱風。

10月 4日晚上 10時，中國氣象局再次將其升格為超強颱風，小犬持續向西移動，

逐漸趨向中國東南沿海地區，先橫過台灣南部，再進入南海東北部海面。

據台灣氣象台形容，因小犬雲帶範圍「又大又肥」，

因此，被稱為「哮天犬」或「猛惡犬」，為台南帶來廣泛破壞。

10月 5日上午 8時 20分，強颱風小犬登陸台灣屏東縣恆春鎮，並於同日 8時 25分出海。

小犬眼壁橫掃台灣蘭嶼時，曾一度錄得每秒 95.2米，

即每小時高達 342公里的陣風，刷新台灣有紀錄以來最強的最大陣風紀錄。

大家沒有聽錯！超強颱風小犬最高陣風，高達每小時 342公里，打破台灣最高陣風紀錄！

根據世界氣象組織（WMO）的報告：小犬的瞬間最大風速，可列入史上第三，

其風力令海面掀起 7米巨浪，鐵皮屋整間被吹走。

新聞片段：

颱風小犬早上掠過台灣鵝鑾鼻造成廣泛破壞，全台灣傳出逾 1,700宗災情，

造成至少 1人死亡、逾 300人受傷，一度有超過 17萬戶停電，220多班航班取消。

蘭嶼的觀測站錄得小犬的陣風，打破了台灣氣象史上最強陣風的紀錄，全台停課停工。
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小犬與台灣最南端擦身而過，屏東恆春半島首當其衝。

墾丁有天台鐵皮屋，在強風下左搖右擺，最後更被「連根拔起」。

墾丁錄得一小時 150毫米降雨，橫風橫雨下，市內大街有美食車翻側，壓毀旁邊採訪車，

車主查看損毀情時，美食車再被風吹動撞到車主，他受輕傷。

蘭嶼亦嚴重受創，馬路滿目瘡痍，滿佈樹枝等雜物，電線被吹倒，全島停電、網絡中斷。

蘭嶼氣象站周三深夜測到秒速超過 95米的陣風，在蒲氏風級表中，

屬最高級別的 17級以上強風，打破台灣 126年最強陣風紀錄，測風儀亦被吹毀。

小犬在台灣各地造成大大小小災情，花蓮南濱出海口河道被砂石與浮木堵塞，

市政府要緊急挖道排水，以免河水無法排海而氾濫。

台南有人駕車到海邊觀浪，車輛失控撞燈柱，

導致車頭嚴重變形，車上其中一人受重傷命危，由消防救出。

台中有外賣車幾乎被塌樹壓中，電車車司機避過一劫。

台灣氣象部門指，小犬在早上 8時 20分擦邊登陸鵝鑾鼻後隨即出海，向西北偏西緩慢移動，

預料暴風圈會繼續為台灣東半部、恆春半島及南部山區，帶來豪雨或特大豪雨。

台灣蘭嶼首當其衝被吹襲，小犬帶來 17級破紀錄強風，創下台灣氣象史上 126年歷史紀錄，

於當地造成嚴重災情，風速計被毀、汽車被吹翻、電線杆倒地，鐵皮屋、鐵捲門無一倖免，

蘭嶼斷水斷電，屏東縣亦有逾 5.8萬戶停電。瞬間強陣風及暴雨，更導致多艘船隻脫繩沉沒，

災損極為嚴重。

鄰近海邊的蘭嶼中學也是滿目瘡痍，校舍門窗、天花板、屋頂、書櫃、桌椅，

全部被強風掀飛，東倒西歪，連校長室、總務處、多功能活動中心亦受到摧毀。

據統計，全台有 2人死亡、304人受傷，

超過 100萬戶停電、20萬戶斷水、3,000間房屋受損、2,000公頃農作物受損。

台灣氣象部門估計，小犬對台灣造成的直接經濟損失，約新台幣 100億元，折合約港幣 24億元。

==========

10月 4日，受颱風小犬外圍下沉氣流影響，華南沿岸天氣極端酷熱，

香港天文台總部錄得最高氣溫 34.6度，為有紀錄以來 10月最熱的單日，

同時打破 1890年 10月 34.3度的紀錄，氣溫之高為 133年來首見。

10月 6日上午，小犬略為增強，重新形成風眼，中心附近最高持續風速為每小時 155公里。

10月 7日凌晨 2時，小犬緩慢地朝香港進發，香港天文台再度將其升格為強颱風。

10月 8日，即共同信息數字 1008，香港天文台於中午發出 8號熱帶氣旋警告信號，
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當晚 7時，再改掛 9號風球。

這是繼 9月 1日強颱蘇拉吹襲香港後，相隔 38日，再度因颱風小犬發出 9號風球信號。

根據天文台數據，自 1947年有紀錄以來，本港歷年 10月，

有 17次 8號風球、4次 9號風球、2次 10號風球。

颱風小犬的來襲，是近四分一世紀以來，天文台首次於一年內，兩度發出 9號或以上信號。

回顧上一次，是 1999年，正值錫安教會預備「Y2K千年蟲」危機，

不少弟兄姊妹正舉家遷入天水圍聚居。

而今年兩個懸掛 9號風球的颱風，皆有共同信息印證。

雖然颱風蘇拉最終強度為 10號風球，不過，懸掛 9號風球時，正是 9月 1日，

日華牧師生日當天；而颱風小犬懸掛 9號風球時，正是 10月 8日，1008，
一個隱藏 4794共同信息的日子，因為，「4794」四個數字相乘，4 x 7 x 9 x 4 = 1008。

而且，今年 10月 8日，1008，是 2023年住棚節後的紀念日，

也是以色列贖罪日戰爭（Yom Kippur War）50周年，

加上，今次小犬懸掛 9號風球與今年的年份 2023年，組合起來，也正好構成 923的共同信息！

10月 8日，小犬以颱風級強度進入本港 100公里範圍內，屬「正面襲港」，

北側颶風圈半徑只有 30公里，天文台表示，香港以南的黃茅洲一度錄得颶風，

顯示颶風圈頗為接近香港以南海域。

於小犬肆虐下，海陸空交通大受影響，最少有 90班機取消、130班航班延誤，

機場快綫及機場巴士亦停駛。

外界質疑天文台向外公佈資訊不足，

極少的士駛入機場接客，令 16,000名旅客滯留機場客運大樓。
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有旅客在等候期間上網申訴，輪候近 5小時仍沒有的士，形容香港機場「醜出國際」。

新聞片段：

小犬逐步遠離，但機場人潮不絕。

機場鐵路在 9號信號生效期間，晚上停駛 5小時，機場巴士亦一度停駛。

不少人排隊等的士離開機場，但一車難求，有時要隔十多分鐘，才有一輛的士駛至，

排隊人龍倒灌至客運大樓接機大堂。現場有告示指，預計要等至少 4小時。

「我送親戚回泰國，可能他現在已回到泰國，但我仍未回到北角。

由昨日下午 6時至現在凌晨 1時，我仍未回到北角。」

「我到過世界很多不同城市，但這種情況我從未見過。」

機管局職員向旅客派發水及餅乾。

當日港鐵宣佈，即時暫停所有露天路段列車及輕鐵服務，令不少人措手不及，

被困在車站車廂及大堂，車站外的的士站大排長龍，

但因輪候人士過多，人龍未能消化，亦有人嘗試召網約車離開。

大圍站一度有數百人滯留，有警方到場維持秩序。

紅磡站內外均擠滿人潮，的士站大排長龍，卻未見有的士到場接載。

荃灣西站有市民求助，指自己在九龍站上車前往天水圍，

當列車駛至荃灣西站時，因改發 9號而被職員要求離開車廂。

由於港鐵沒有提供接駁車服務，數百名乘客滯留車站，

不少人鼓譟，驚動警方到場處理，有乘客返回車廂等候。

荃灣西如心酒店，一度有至少三、四十人在大堂排隊等候訂房。

荃灣西港鐵站及附近碼頭，有過百名市民嘗試尋找其他交通工具離開，

亦有人嘗試到的士站尋找的士，但遲遲未有的士到場載客。

有人試圖聯絡 Uber司機接載，但仍是失敗，有乘客指網約車價每位 800元，

決定坐在車站等待風球消退。有市民反映滯留時長，慘過去歐洲。

同時，因港鐵暫停羅湖站列車，直至另行公告，導致羅湖口岸的深圳關口，

有大批北上活動的港人被迫滯留，進退兩難，逼爆深圳灣口岸及福田口岸。

另外，港珠澳大橋穿梭巴士下午暫停營運服務，

往來珠海灣仔口岸及澳門內港碼頭的航班暫停，珠海機場亦取消部份航班。

===========



20231015 www.ziondaily.com

21

10月 9日，小犬生命力持續頑強，觸發天文台再次發出黑雨警報，午夜至中午 12時，

短短半日，已打破自 1884年以來，逾百年 10月最高日雨量紀錄，錄得 333.9毫米雨量。

受小犬的倒槽降雨影響，珠三角沿岸持續有強雨帶發展，並影響本港。

將軍澳清水灣半島附近出現山體滑坡，面積約 100平方米，山坡露出大片黃泥，

網民指沙石泥水開始流出大海。

全港多處斜坡出現瀑布，景象蔚為奇觀，包括耀東邨斜坡洪水湧下、西貢蠔涌出現激流、

調景嶺坑渠變「仙氣」噴泉，此外，柴灣環翠邨停車場亦再次水浸。

10月 10日，小犬正式消散。

誠然，自去年開始，神一直有意為之，藉多股颱風，

如暹芭、木蘭、軒嵐諾、泰利、卡努、蘭恩、蘇拉及海葵，

印證牧師的生日、高達模型動勢，以及由牧師親自帶領「高達模型小組」的發展。

而今次的颱風小犬，亦再次成為牧師帶領「高達模型小組」動勢的印證！

事源，今年 7月 15日，「高達模型小組」如火如荼製作日華牧師 62歲生日回禮之際，

同時，亦正在計劃參與今年兩個模型比賽。

第一個比賽，是「2023年全國模擬模型（靜態）計劃網絡系列賽」，

由中國國家體育總局航管中心、中國航海模型運動協會及中國車輛模型運動協會主辦，

是國內較出名的模型比賽盛事之一。

自 2021年開始，每年都會向全中國各省市開放報名，

歡迎全中國的靜態模擬模型製作愛好者或工作室參與，

去年牧師透過「高達模型小組」接觸的高達模型代工們，同樣亦有參賽。

7月 15日，「高達模型小組」派出 3台模型，

參與「科幻題材模型 SF-R科幻機器人模型」組別的賽事。
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而這 3台高達模型，分別是「高達模型小組」今年送給牧師的父親節禮物「1/100魔改先驅」，

及高達 E-Song MV【True Colors】的「1/60自由高達」及「1/48獨角獸」。

參賽作品需提交照片，包括 5-8張製作過程及完成品照片，以及成品與參賽者合影的照片。

今次比賽，由中國航海模型運動協會、中國車輛模型運動協會，選派裁判專家評判，

並且，以公平、公正、公開的體育道德準則，以隱去製作者姓名的方式進行評審，

希望能夠為不同製作水準、不同製作類別的愛好者，提供更好的機會展現自己的作品。

及至，8月 11日大會公佈成績，參賽的 3台模型均榜上有名，且獲得相當不錯的成績︰

「1/100魔改先驅」獲得第 3名，評審總分為 81.67分；

「1/60自由高達」獲得第 6名，評審總分為 78.67分；

「1/48獨角獸」獲得第 7名，評審總分為 77.67分。
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沒錯！派出的 3台高達模型全部榜上有名，甚至，「1/100魔改先驅」更獲得第 3名！

而且，競賽各單項組別，唯有前 8名才會授予獎項。

這 3台高達模型亦進入了最後的總決賽，賽事將於 2023年 10月 20日至 11月 10日舉行，

「高達模型小組」正密切留意最新消息！

隨後，「高達模型小組」完成日華牧師 62歲生日回禮後，繼續按牧師的計劃，

趕製其他高達模型參與第二個比賽。

正是剛過去不久，

10月 6日至 8日舉行的「香港國際模型大賽 2023」（Hong Kong International Model Festival）。

今次「高達模型小組」共派出 35台模型參賽，並鼓勵弟兄姊妹到場打卡觀賞，成為疫情解封後，

一個全教會活動的盛事。

隨著 10月 6日，「香港國際模型大賽 2023」對外公開後，香港及台灣的模型界，

均對「高達模型小組」感到嘆為觀止。

其中一個參賽作品「月高達」，是「高達模型小組」按牧師意見添加燈效製成，

就連香港模型界加燈大師 LED & Gundam，亦大感興趣並公開表示讚賞。

特意在自己的 Facebook拍片發帖，明言「其中我覺得呢隻最特別」，鼓勵人們去參觀，

因為，他自己思考了很久，也未能想通這台「月高達」是如何製作。

這台「月高達」的名聲，甚至傳到台灣模型界，獲邀參與台灣 11月的模型比賽，

讓台灣人也能夠近距離欣賞這台作品的精湛工藝。

此外，今次大會裁判之一，香港模型界榮獲「2012年萬代 GBWC模型比賽」冠軍的 Ed老師，

實在非常欣賞「高達模型小組」的加燈模型，在他特意製作的一段介紹片中，

在完全沒有「高達模型小組」的人為操控下，發現所有入鏡模型，竟然也是我們的參賽作品。

然而，這些模型並非放在一起，所以才會一同入鏡，事實上，它們是分散放於展覧的不同角落。

可見，這些全是 Ed老師欣賞的模型，所以才會花上心思，刻意拍下來，並製作成一段短片！

是的，短片內所有高達模型，全是日華牧師帶領「高達模型小組」製作的模型。

畫面中第一部高達，正是「高達模型小組」特意製作送給日華牧師 62歲生日的「風之戰神」，

其他入鏡的，還包括日華牧師 62歲生日回禮，風靈高達 Ver. WIND、電鍍版風靈高達 Ver. WIND、
高達 E-Song MV【True Colors】的獨角獸高達、「高達模型小組」送給熾焮 23歲生日的異靈高達，

即《水星的魔女》女主角後期駕駛的高達，以及，其他加了燈效的 SD高達等等。

對於剛剛只成立了一年多的「高達模型小組」而言，實在是非常鼓舞，

同時，亦明證日華牧師確實擁有神源源不絕的啟示和智慧，
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無論研究甚麼，結果也令人嘆為觀止、讚譽有加！

今次「香港國際模型大賽 2023」，「高達模型小組」總共派出 35台模型參賽，

結果共有 8台模型入圍，進入決賽，即每 4台模型，便有 1台入圍角逐獎項。

於 10月 8日下午，即颱風小犬觸發香港懸掛 8號風球之際，大會公佈了最終賽果，

今次比賽共有 652件作品，參賽者多達 354人。

其中，「高達模型小組」獲得 4個獎項：

1）大會評判挑選出特別大獎：月高達，獲得一枚精美水晶獎座及其他豐富禮物。

2）科幻模型「專業組」銅獎：災厄高達
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3）科幻模型「初級組」銅獎：維達爾

4）科幻模型「初級組」銅獎：富貴虎
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原來，今次這 4台得獎作品的名字，都絕非偶然，而是別具深意，隱藏了神的共同信息。

1）月高達

印證今年重啟第四個動勢

2）災厄高達

印證同日爆發的「以巴衝突」，進一步揭開紅馬第三次世界大戰的序幕，正是災厄的開始！
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3）維達爾

維達爾（Vidar），是北歐神話中的森林之神，是眾神之父奧丁和女巨人格莉德（Grid）之子。

於北歐神話中，維達爾代表不滅的自然之力，他注定會在諸神的黃昏後，即世界末日之後，

與兄弟瓦利（Vali）一起，成為新世界的神。

印證現時日華牧師於《回憶栽種恩》所分享，我們需要努力改變性格，擁有更多神的 DNA，
誕生出永恆的身體，真正成為神的兒女！

4）富貴虎

印證現時的主日信息，更要懂得擴大祝福的餅，成為壹圓傳道人，盡心事奉神！
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換言之，這 4台得獎作品的名字，正正隱藏了︰

1.印證今年重啟第四個動勢

2.當今的時局，正是第三次世界大戰災厄的開始；

3.現時《回憶栽種恩》的主題，我們都要擁有神的 DNA成為神的兒女；

4.現時主日信息的主題，仍要盡心事奉神！

實在，就連得獎作品的名字，也是神的計算之內，決不是偶然。

最後！值得分享一個奇妙的印證！

今年 8月 31日，即日華牧師生日前夕，「高達模型小組」特意製作的「風之戰神」，

是以共同信息動畫《水星的魔女》的風靈高達為藍本，再進行改裝及增加華麗燈效，

既是送給日華牧師 62歲的生日禮物，同時，也是為到今次模型比賽而預備。

奇妙的是，9月 1日下午 6時 30分，這台「風之戰神」運送給日華牧師時，

香港在超強颱風蘇拉的影響下，正懸掛 9號風球。

這是自 2020年以來，天文台首度發佈 9號風球，維持不足 2小時，

於晚上 8時 15分，更升級為 10號信號。

無獨有偶，10月 8日，「香港國際模型大賽 2023」結束後，

「高達模型小組」再次將這台「風之戰神」，由展覽場地運回還給牧師時，

香港在超強颱風小犬的影響下，再度懸掛 9號風球。

顯然！神是有意為之，再次以超強颱風，成為日華牧師生日的奇妙印證，連一日也不偏差，

印證日華牧師帶領錫安教會的每一個動勢！
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影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享。

問題︰

我們內心的容量，就是祝福的餅，本來，這餅是 10磅，

但突然臨到的富足，可能一下子會佔了 9磅，導致其他範疇出現福薄的現象。

牧師分析擴大祝福的餅的方法，可以藉著施捨、增加健康知識，甚至，是成為「壹圓傳道人」。

日華牧師：

其實，要幫助一個人脫離困苦，

任何肉身的方法，也不及將福音傳給他，讓他在神面前得著最大的祝福和回報。

因為，照顧一個人的靈魂，對那人而言是最大的祝福。

所以，於人生中賺取最大祝福的方法，就是事奉神！

就如舊約裡，最高的呼召就是成為祭司，而祭司的工作，就是幫助人認識神的真實。

因此，當主耶穌於神面前，成為我們的大祭司，

祂就擁有無限量的恩膏，甚至能輕易叫人從死裡復活。

==========

可見，成為「壹圓傳道人」，在完全不受薪的情況下事奉神，就是賺取最大祝福的方法。
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因此，迎接神經濟祝福前，我們要預備身份上的轉變。

神這樣做的原因，是要我們在新身份中，誕生另一種新的屬神品格。

但是，假如我們未預備好的話，當神的祝福臨到，反倒會成為咒詛。

情況就如趙鏞基或大衛，他們沒有準備好迎接成功的身份，

並且，沒有將這份成功，視為另一個為神奉獻的機會，

仍然以舊有思維及隨遇而安的方式面對，最終，他們在祝福中敗壞，連信仰也失去。

所以，我們需要懂得預先作出安排，以未雨綢繆的方式應對，這種智慧和策略，才是神的性格。

事實上，信仰永遠有一種情況，當你走出 100步後，神會要求你走第 101步。

因為，之前的 100步，是來自你自己的本性和能力，但這些並不作數。

復活時的你，必須先扣除這 100步，只計算你因著神的 DNA和品性，行出來的第 101步。

信仰上我們要脫去舊人、穿上新人，而舊人，就是原有的 100步。
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可是，坊間的教會卻教人保護舊我，只是改變態度，而不是改變性格。

原先是貪心、自私、怕死，於信主後，只是調節了態度，心底裡仍然是舊有模樣。

但這些好態度，全部帶不進永恆，唯有性格，才能帶進永恆。

因此，最好是我們信主後，在完全不知情下自發重新做人，願意排除萬難地跟從神到底，

並且，藉著一次又一次堅持執行真理，最後連底層性格也變得似神。

而這份改變，最好是全方位，以邏輯環的方式建立新性格。

例如，建立自律時，是人生所有範疇，也由懶惰變成自律，

這才能夠於自律方面，得到最高分數，因為，這是以邏輯環方式建立的性格。

當我們願意被神帶領，於各方面建立完整邏輯環，

那麼，我們於不同的事奉範疇，也能夠因著性格改變，從而得到獨特的恩膏。

因此，日華牧師只能給予方向，而於方向中尋找答案的人，則是我們自己。

就像摩西、主耶穌，也是在完成個別人生道路時，塑造出獨特的性格，

再因這獨特的性格，得著相應的獨特恩膏。

過去神給予錫安眾多不同鍛練，包括「雙氧水事件」、「千年蟲」、「2012信息」、北上走難等，

為的，就是讓全教會所有人，都有機會在神 Oracle的方向下，於性格的不同層面，建立出邏輯環。

今星期的主日信息，將會接續上星期所播放，於 2023年 8月 21日錄製的答問部份。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 714 ——天馬座行動（449）

日華牧師：

如果我們將生命交給神，神就會讓我們擁有生命的全部。
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特別是如我所言，當你擁有富足，認識龐大並越來越擴展的社區，

神便會慢慢帶領你，按著感動帶領你。

你便會發現你生命的擴展、所認識的人、所享受和體會的事物，

都是你以往無法想像，這就是神給我們的回報。

所以，在我們人生當中，受薪事奉，並非百分百能得著祝福，當你是受薪事奉，

你的付出配得上你的薪水，至少在打平手之上，再付出多一點，才在永恆中算得上有祝福。

影片：富足後生活與事奉神的工價（2）
上星期主日，開始播放精華短片（VO）「富足後生活與事奉神的工價」，

今星期將接續上星期未播完的部份。

當我們迎接神龐大的經濟祝福前，最重要的預備之一，就是預備我們身份上的轉變。

尤其，作為全職事奉者，更要懂得計算自己於神面前，是否「打個和」，

抑或有剩餘的「淨值」net worth。

意即，全職事奉者的工作，雖然是事奉神、幫助弟兄姊妹，為別人付出。

但同時間，亦是受著一份薪水，甚至乎，於教會中獲得別人的尊重和稱讚。

那麼，這位全職的工作和付出，是否能夠抵償這份薪水，

以及，從教會及弟兄姊妹身上獲得的好處呢？

假如抵償後仍有剩餘，這才是他獲得的天國淨值 net worth。
可是，假如無法抵償的話，那就是「負淨值」negative net worth，即吃果子多於結果子的現象。

以下，讓我們接續，日華牧師於 2023年 8月 21日的回應。
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日華牧師：

儘管他是一位成功的丈夫；卻並非一個成功的父親。

所以，我們離世之前，一定要切記這一點，

否則，神給予我們最後，臨離世之前的考驗，我們便不能夠盡用。

總之，我們尚餘一口氣息的話，其實不斷會有新的考驗，

並且，神期望我們會有新的，屬神的品性誕生出來。

然而，由於我們以前不是設身處地，於另一個光景去看待事情，

直至某一天，你走進那個身份的時候，才能以另一個光景去看待事情。

如此，你便會頓然發現，原來還有某些美德，是要進入這個身份之後，需要自處的，

這就是成長，即另一種的成熟。

再舉一例，年少的時候，你絕對不會思考怎樣做一位父親，不會的！

待你真的成為人父時，才會去思考。

更甚者，有些人一生都不生育小孩，還談甚麼為人父親呢？

但當你真正進入那個身份，你便會開始想：怎樣才做得好呢？

然後，到那時你便會做得好。

即使你想不通，也可以向這方面有經驗的人不恥下問：「怎樣才可以成為一位父親？」

諸如此類的想法。

我的身邊有很多這樣的肢體，向我請教怎樣當一個好父親，應該怎樣教導子女。

我都會一一教導他們。

可是，有些人卻懶得發問，於是，那些人教育子女的方式，

通常都是一敗塗地，因為他們連問也懶得發問。



20231015 www.ziondaily.com

34

在神面前，他在教兒養女上的失敗，其實是浪費了神給他的人生成長。

那些人可能在丈夫的身份上，已經停頓下來，

若讓他擔上父親的身份，他根本就是一個失敗的基督徒，即在為人父親這方面。

因為，能夠有機會成為父親，也是神所賜予的。

兩天前，我才跟 Vessel談到，原來熾焮出生前的 266日，即他受孕的時間，

正正就是「千年蟲事件」之後，我宣佈大家休息一個星期之時，正是這樣子。

由此可知，他真的是因千年蟲作出儲糧預備，神賜予我們夫婦的禮物。

神在我們生命的每一個進程，都是一個回報；但每個回報是否一個咒詛呢？

若我們不盡責的話，就會是一個咒詛，那是因為我們自己咒詛自己。

我們浪費了身為青年、丈夫、父親，或是爺爺的一個寶貴機會。

因為，那些機會其實是為了讓我們更似神。

只是，我們在另一個角度自處，

因為，我們已經慢慢地晉級了，「登六」也是其中一種，大家 60歲了，

你已晉級了，你以另一個身份去看人生，然後做好那個進程。

可是，好些人走到這些進程後，就如趙鏞基那樣，那便出問題了！
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即由貧窮變富足，是最容易出現這方面的問題，

會出現越來越講究，越來越浪費等，這些心態上的改變。

反觀，我不單自己不會浪費，更會阻止身邊的人浪費，然而，很多人並不會這樣做。

西緬策略家：

日華牧師，現在我們聽的這篇信息，是 9年半前的錄音，

正當牧師定了錄影的那一天，新聞便報導趙鏞基貪污的事件。

當時資料員和牧師都很震撼，竟然出現這個很特別的反面教材，

就是有人成功了、富足了、出名了，反而不懂得怎樣自處，即在這種富足和成功當中自處。

反之，牧師教導我們，錫安教會擁有這種富足之後，

要像這個段落所說的，做好我們的內心，以及擁有一個壹圓傳道人的心態。

日華牧師：

對的！

因為我們的人生中，永恆裡所奬賞的質量，

是在乎於我們在這個地上所選擇的方向，以及所選擇投資自己的時間和人生的做法。

因為除了方向，意即，可能一個人選擇做掃地；另一個人選擇做傳道人。

質量是指，一個人可能是吊兒郎當，只會按章工作，

而其中一種按章工作，基本上都是基於他們自己的文化。

如果你在印度的話，那些人懶惰的程度，

是一天工作兩、三個小時，已經是給你很大的面子！

香港對比加拿大，是稍為勤奮，

基本上，香港人的努力和工作時間，比加拿大人多四分一至三分一左右。



20231015 www.ziondaily.com

36

加拿大人是比較懶散，卻沒有印度人那麼嚴重，印度人簡直是一條又一條的「懶蟲」！

很多時候，我們以每一個地區、每一個文化去釐定按章工作的標準，但是我不會！

試想，如果我在印度信主，難道我以印度的那個標準，

可以及得上香港信主的標準麼？不可能的！

應該以那個人的「盡力程度」來作標準。

我通常會以我能夠盡力，自己不浪費的情況下，能夠做到多少，以盡力來計算。

所以，在這一點上，很多人其實過於依賴他們的宗派所定的事奉標準、勤奮標準，

或是以他們自己的文化去釐定。

這些標準其實都是有問題的，意即他的品質過於以環境去釐定，
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而並非以聖經，或以自己是否盡力來界定，乃是以身邊的人與人去判定。

這樣便會出現一個問題，就是他們沒有一個額外的收割和收成的保證。

最大的問題是這樣的，當我開始事奉的時候，便知道一樣事情，

為何我說開始事奉時已經想著，回來香港之時已經這樣想？

因為神經常提醒我：你千萬不要做到剛剛好（打和）。

打和其實根本不能撒種，即便你相信有一百倍又有何用？

但是，何謂「打和」呢？於這點上，我發覺到每個人的計算法都不同，

即在我信主的這些年來，發現到每個人的計法都不同。

當然，我的算法是最好的，否則，你怎會看到那麼多超自然的神蹟呢！

我不爭競，又不會逼人，也不會「監人勑厚」（勉強他人依從），

卻為甚麼會不斷擁有那麼多的祝福？神給予我那麼多的保障、保護和富足呢？

這是因為無論如何，我都不會使自己打和，我永遠都不會使自己打和！

其中一樣，讓你不會落入打和的方式，就是不要用盡你的福利！

你有否想過呢？就是用盡你的福利（benefits）。
要用盡你的福利，超額地得到好處。

所以，早年我曾說過，我回港事奉，甚至會算著：

我吃這碗飯，便要付出這碗飯能給予我的能量和時間，

而不會以小時去計算多少的工作時間（working hour），不會的！

這麼多年來，我是以一碗碗白飯去計算的！

所以，你們見到我是任勞任怨，甚麼也願意付出，

因為神提醒我，回到香港事奉，千萬不要打和，若是打和的話便完蛋！

其實，這是我親眼見到，全世界所有的牧師沒有神蹟的原因，

因為他們的事奉不單單打和，甚至是赤字！
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他們哪有撒種呢？你沒有撒種，又怎稱得上 sow seeds（撒種）呢？你根本是赤字！

意即，神的家可能給你一萬元，而你只給予九千元的 workload（工作量）作回報，

那麼，你跟外面的一名上班族、一名清潔工人有何分別？沒有分別的，一點分別都沒有。

===========

校對這段精華短片時，日華牧師進一步分享撒種的秘密，

進深解釋屬靈淨值 net worth的計算方式。

並且，為何於祝福臨到前，神的應許，必定會連繫到逼迫及需要。

以下，是日華牧師於 2023年 10月 13日的錄音補充。

日華牧師：

其實很值得在這裡，跟大家再抽絲剝繭，理解撒種的秘密。

神為甚麼要用撒種？因為撒種本身就是一個最好的開發性格機制，

讓我們開發出很多應有的額外性格。

也就是說，神賜撒種定律給這個世界，其實並非逼不得已，或是非要不可。並不是這樣。

如我所言，人生其實乃是一個推廣神性格的經歷。

而撒種則是以潤物細無聲的方式，引發你如抽絲剝繭般，誕生多一點神的性格。
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如你所見，當我以這種方法行事時，不會斤斤計較，

即，我會計算 net worth（淨值），因此，我會抱著多走一里路的心態，

當我做到 100時，很容易就能多做一點，做到 101、102、103。
因為，我是從撒種的概念理解。

讓我們看看，其實真正的撒種機制是甚麼？

這樣，就能完全知道自己的人生將會如何，並能猜到自己的人生接下來會遇到甚麼。

原來那機制就是，每一個人除了「這條命」以外，常常在他面對困境時，

真的連「拿一個銀仔刮痧」都無法做到（極為缺乏之意）。

於是，他當然會求神賜一些東西給自己。

但，隨後神賜給他的東西，其實是以「欠」的方式賜予，

看他在這個過程中，當拿到那樣東西之後，會否第一時間就想著還願，

或馬上撒種，因為當時神只是賜了種子給他。

例如，我們禱告神，求神給我們一些東西。

原來，神是給了我們一個機會，去改善我們的餘生，這全取決於我們當時的性格。

舉一例子，大家記不記得一件很有趣的事，

就是哈拿在神面前求後裔。神有沒有把撒母耳賜給她？有！

但是你知不知道，撒母耳其實只是一顆種子？神就是要看她會否撒種。



20231015 www.ziondaily.com

40

她把撒母耳撒了出去，這很容易記住，撒母耳這名字剛好有一個「撒」字，

她「撒」了這「母耳」出去，之後怎樣？她生養眾多，生了很多後裔出來！

為甚麼？原來人生就是這樣，

我們經常求富足，甚至你求的，不只是富足那麼簡單，你求的是百倍祝福！

那你知不知道接下來會有甚麼？接下來就會有一些讓你撒種的機會，

那個機會可以是際遇、困境，甚或是苦難。

為甚麼呢？舉一例子，你求明白和智慧，那你怎樣配得擁有明白和智慧？

最好的方式，就是神先把一些明白和智慧借給你，謹記，這是借的！

祂先賜給你一點點明白和智慧，

然後就安排一群需要明白和智慧的蠢人，出現在你身邊，看你會怎麼做。
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當有了明白和智慧，外面那些牧師第一時間就拿來賣錢。

當對聖經裡面的一個題目有所認識，他們第一時間想到的是甚麼？賣錢！

但我第一時間想到的，卻是要以最簡單的方法教你們，讓你們也能明白。

但我有沒有收錢？沒有！這不就能看得到我的品格了嗎？

所以，若撒種的定律能夠在你身上多方面發生果效，

其實，都是因為你的品格，即，讓神的品格被推廣了。

你會看到，我會以你們能明白的方式，把我少許的智慧和明白，

我之前的確只有很少，都教給你們。

神把種子賜給了我，而我是一個好農夫，我去撒種。

然而，這是來自甚麼？在這之間，我和別人的做法有所不同，

皆因我們有不同的性格。我的靈和他們的靈是不一樣的。

我不收錢，也做到最好，亦教得最清楚。那個人越蠢，我就教得越努力。

總之，但凡我身邊的人不懂，我便盡量想辦法去教，無論台上分享，還是對一，都盡量去教。

結果，你便看到我能收回百倍，對不？

你親眼目睹這個百倍祝福是真的！甚至到一個階段，起碼全港說中文的牧師中，

沒有一個能及得上我，分別就在這裡！我能經歷到撒種的果效！

所以，原來生命就是這樣，不論你求神賜甚麼，給你哪方面的百倍祝福，

隨之而來的，總是需要、磨練、困境、事奉機會，甚至是逼迫！

所以，為何在《馬可福音》中，當主耶穌基督分享「百倍」的時候，

祂把「百倍」連在一件大家定必認為很有趣的事。

馬可福音 10章 29至 30節：

「耶穌說：『我實在告訴你們，人為我和福音撇下房屋，

或是弟兄、姊妹、父母、兒女、田地，沒有不在今世得百倍的，

就是房屋、弟兄、姊妹、母親、兒女、田地⋯⋯』」

這裡是否講述百倍？但緊接著，是配對的，祂說：「並且要受逼迫」，為何？
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你便明白，因為有時候，你突然間發現身邊的人，或是你的父母很缺乏，便求神賜予富足。

但突然間在你家裡，不只你貧窮，連你身邊的人也貧窮！

那怎麼辦呢？那你就在饑荒中撒種，明白嗎？

原來，你想富足百倍，神便給你機會去撒種。祂讓你有機會撒種。

然而，大部份人在那段時間，雖然祈求百倍，但他不會按著所祈求的來還願，

他不會像哈拿般，將神所賜的種或僅餘的，拿出去與別人分享。

你知道嗎？這樣才配得百倍。

舉一個簡單例子，教會最初幾年的經濟，其實是不能養活我的，怎料那段時間傳威也成為全職。

在完全沒有富足的情況下，每一次收到的奉獻，都會分成兩份，

我們各取一半，不會是我多一點，他少一點。
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那時，我已經一無所有，但他有感動成為全職，

在我自己生活也成問題的情況下，我該怎樣做呢？

當時的我生活困難，希望富足，能夠養活家人，但傳威想成為全職。

當然，我沒有阻止他。但，他成為全職，那怎麼辦呢？

意即，我想得著百倍，便要受逼迫。

這種磨練、困苦、逼迫，其實，乃是其中一種能讓你撒種的機會。

那麼，我收的所有奉獻是否成為種子呢？

那些不是我搶回來的種子，我將它平分為一人一半。

每星期所收的，如有幾十元，兩人便平分這幾十元；如有一百元則每人五十元。

結果，如你所見，我的生活便開始改善。然而，一般人卻不會這樣做。

這段經文明明在提及「百倍」之後，便緊接「並且要受逼迫」，

這個逼迫，就是讓你有機會去撒種。當中，讓你有需要，並經歷困境。
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但為何許多人在這些困境、需要當中，不會有好的反應呢？因為他沒有好的性格！

謹記，我以前未曾遇過這些，但現在遇上，就會掙扎。

因為舊有的性格，一定是自己顧自己，各家自掃門前雪。

必定先照顧好自己，反正自私一點也許亦沒人知道，甚或，用上威壓的方式。

看見嗎？即，我們遇到的每一件新事物，以及遇到的所謂困境或逼迫，其實就是我們的爭戰。

你在爭戰中，會否從聖經得著提點，以致在聖靈提點你之後，

願意誕生一個你以前沒有的性格？這就是撒種的真正目的。

所以，大家必定猜得到，接著你會遇到甚麼。

從你現在所求的，便能知道接著會遇上甚麼。

換言之，哈拿其實是可以猜得到，她接著會遇上甚麼。

既然她在神的面前祈求後裔，那麼，神便賜下撒母耳給她，看她是否願意撒出去。

她願意，所以她回去後便生養眾多，就是這麼簡單。
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所以人生其實是神性格的推廣，但最重要的機制就是撒種。然而，撒種乃是見仁見智。

舉例，有些人聽見這段撒種比喻的經文，先不談這好像以我們的準則作教導，

其實，這是一段很普遍的經文，但有多少人會這樣看待這段經文呢？

沒有，必定沒有！如你所見，全港只有極少人如我們這般看待這段經文。

但問題是，我們能得到裡面的應許。

很多人得不到，是因為他根本沒有這樣看待這段經文。

當你這樣看待這段經文的時候，其實，它本身的機制會引導你，在人生當中誕生一些新的性格。

如我所言，新的性格就是你種子的光，

若你沒有這些光來光照你所撒出的種子，你做的事情是沒有功效的。
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這樣，神便用一個很簡單的機制，總言之，你要有百倍祝福，便要受逼迫。

因這樣會迫使你誕生新性格，有一個你以前不會考慮的性格。

如我以前所認識的基督徒，看了幾本 Kenneth Hagin的書，繼而不工作，待在家裡等別人給奉獻，

然後，又說自己想去落後國家傳福音。實則甚麼也沒有做。有些人就是這樣。

為何有些人會產生出這樣的思想呢？是由他的性格誕生的。

他沒有改變其性格，但期待聖經所應許的，明白嗎？

他聲言相信聖經，所以便期望有人給他金錢、食物及奉獻。就是這樣！

何解？因為他不願改變的時候，就會想這個方法。

可是，那些願意改變自己的時候，在面對缺乏、困境及責任的時候，

他願意做，他願意改變，他願意在不可能中盡力而為。
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好像有一齣著名電影《Mission: Impossible（不可能任務）》，

其實，我的一生根本充滿了不可能任務。

因為，我有生之年做的每一件事，

在身邊很多人看來，我都不可能做得到，並且不應該好像我那種做法。

可是，如果我每一次在做那件事時，

按那件事的性質，若我仁至義盡時，便一定要用我的方法做。

但我的那種方法，結果在這幾十年，所得著的是奇蹟，接著奇蹟。

我亦成長，接著成長，智慧接著智慧，明白接著明白，對嗎？是否這樣？

你會看見，原來我們想要百倍祝福，卻沒有想過，接下來的 demand要求。

因為這個要求，導致你有一個崇高的性格，你的 net worth（淨值）便提高了。

因為有些人最多平手，有些人則「空手套白狼」（想不付出卻得到回報）。

正如我所言，我認識一些基督徒，他看完幾本關於信心的書，便躺在家裡等錢來臨，

然後他可以環遊世界、傳福音。這就是他所想的信仰！

有些人的品性只想著不勞而獲，只是有了見證及神蹟，

讓他覺得可以用另類的方式不勞而獲，神從來不鼓勵這種品性的！
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通常這些人，於數十年間，我看見很多最後都是悲劇收場。

即使不令自己家散人亡，也最少一蹶不振，對嗎？

可是，我卻不然。因為我在這些光景中，並非想著不勞而獲，

反而，我是想著一定要回報，意即，我得到了一點，便一定要回報。

這就是為何我會提到一件事，千萬要記住，我們富足後不要浪費，何解？

這就是為何說「升米恩，斗米仇」，

即，你施恩給別人，你給他一升米，他就會當你是恩典，

你給他一斗米時，給予得太多，他便會念念不忘，想搶奪你擁有的東西，

並且覺得你有那麼多東西，卻不與他共享，他就會想這些東西。

原因，那人不懂得珍惜和感恩。原來當人富足後，最快使他麻木，就是浪費。

他浪費時，不懂得知慳識儉，不珍惜自己所擁有的東西，
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他便不會感恩，也不會珍惜別人曾經給予他的東西。

所以，你會看見，中國有句說話：「窮養兒，富養女」，因此，這導致有些人非常瘋狂，

養育兒子是很窮的，不給錢讓他花，可是女兒的話，有多少便給多少。

因此，出現了一代，現時中國的女人變成這樣。

你會奇怪，為何中國的女人跟香港的不同呢？

如此貪錢，又要這些、又要那些；覺得自己配得、覺得別人怎樣等等。

即使醜陋的胖女孩，也要求數百萬的禮金，或數十萬禮金，丈夫要幾十萬的月薪，

自己被訪問時，原來薪金只有二、三千元。

為何她能說出來呢？正因富養女，甚麼也給了女兒，導致她不感恩、不節制。

屆時，假如她真的嫁給一個這樣的老公，你認為她又會怎樣？她也會覺得可以再好一點，明白嗎？
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正因為一個人，原來不將節制放在其生命中，到最後，也變得不近人情，甚至喪失人性。

所以，任何時間也要保持著我們的美德，你貧窮，你要節制，但你有錢，你也要節制。

一定要保持著，你才能夠懂得感恩，知道別人為你做了甚麼，

知道你現時擁有的東西，都是你不配，這樣才可以。

否則，我們奢侈、揮霍和浪費，

你便看見所有富二代奢侈、揮霍和浪費，一定沒有人性，你不用想了，何解？

因為人性就是這樣，在某些東西中，你若不保持著，便會不懂得欣賞、珍惜和感恩。

所以，「淨值」這種計算方法，

其實，能使你節制、自律，並且懂得感恩，任何時間也不能浪費。

這點神非常憎惡，因為，當有揮霍或奢侈的人，一定與神的性格相距甚遠。

原來我們經常向神祈求，但我們不知道我們所求、撒種或付出的。

你付出了，但神一定要等待你耕耘和撒種，便是將你所擁有的東西撒種出去，

有時候，神會即時賜種給你，就像哈拿，有些是神會即時賜種給你，

但有些則不用神賜種給你，因為你自己手上有，你有僅有的。



20231015 www.ziondaily.com

51

舉例，為何神會讚賞寡婦的兩個小錢？

你現在便明白了，神沒有賜種給她，但她有兩個小錢，將她僅有的都付岀，

主耶穌便稱讚了，你知道神一定看著這個寡婦所做的事情。

因為她所做的事情，對比一個有錢人，把他有餘的給出去，你看見嗎？在性格上的要求相差甚遠。

這就完成了神在這人身上，推廣了神的性格，又多了一部份。

所以，千萬不要想著撒種的比喻、百倍祝福，好像是一支神哄我們的棒棒糖般。其實不是。

撒種的比喻、百倍祝福，根本是推廣神性格的一種手段。

所以，你會看見，只有我們教會，將「百倍祝福」延伸至所有層面。

就算我們提及的 Kenneth Hagin和 Kenneth Copeland，
他們說來說去也僅限於醫治和富足。然而，我們延伸至何處呢？
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我們是全世界首創，第一步將「百倍祝福」延伸至恩賜運作。這是以前從未有過。

就算厲害如 Kathryn Kuhlman、Benny Hinn和 Paul Cain，也從未提及過恩賜運作可以撒種，

他們從未提及過。你知道嗎？全世界只有我們延伸到如此程度。

而我們沒有就此停步，我們也延伸至講道、啟示，全世界只有我們教會做得到。何解？

可能你認為，因為沒有人教導。不是的！並非沒人教導的問題，

因為，根本他們的性格無法跨過那片田地，無法在受逼迫時，衍生出新的性格。

因為佔領一片新的田地，是要神讓我們在世受逼迫時，我們誕生全新、出類拔萃的性格，

這樣，便能跨入另一領域，於該領域再 multiply（倍增）。

所以，每次受逼迫時，便是你誕生新品性的時候。

但是，那品性是怎樣的呢？你因應這品性，撒出以前未曾撒過的種子，
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付出以前未曾有過的憐憫，作出未曾有過的施捨，你便前往了另一片田地。

以前，可能你是供應他人金錢的需要，但現在，你是供應他人治病的需要。

其實，很多人都希望可以醫治很多疾病，

但問題在於，他們有否拿過錢幫人治病呢？明白嗎？他們沒有。

有沒有人試過，在教會連經濟都沒有時，也拿錢出來醫治這些疾病？

他們只是希望自己於神蹟上能醫治人，因為有好處。

然而，如果要全方位照顧他人，甚至，不僅是拿錢去幫人治病，

並且還要想盡辦法，考慮各樣方法、用盡各樣手段去幫人治病，

找出相關媒介或一些藥物、MWO、ZEBR機等等，有沒有人這樣做呢？

沒有這樣做，但又期待可以在神蹟醫治上有神蹟，明白嗎？

我正是說，我看見身邊人面對這些困境，但問題是，其他牧師看不見嗎？

他們都看得見，不過，他們從未想過，於這方面衍生出更偉大的付出性格。

當你衍生出更偉大的付出性格，你的性格衍生到一些地方，便會在那裡產生「百倍祝福」。

所以，我們教會能做到別人做不到的事情，人人都羨慕我們能做到的事情。

無論從哪個角度來說，正如現在，我們突然玩模型，

一年之間，我們從完全不懂模型，甚至，我連高達的型號都不會區分，

但一年的時間，我們比賽獲獎，對嗎？

為何能這麼厲害？人家花數十年也做不到。

原因很簡單，因為，我在任何地方都曾撒種。現在，我慢慢收種而已。

無論接觸任何領域，我皆能慢慢收種，因為，我太過全面地撒種。
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所以，其實在我們理解聖經時，以前我們不明白，

為何「今生得百倍」和「並且要受逼迫」，這兩件事情必定會相連出現？

原因在於，神真的希望你有機會得著「百倍祝福」時，祂必定會給予你撒種的機會。

當中涉及別人的需要或你的需要，別人的缺乏或你的缺乏，甚至，有時是你和他人都一起缺乏。

這時，你願不願意，將僅有的兩個小錢分出去呢？

其中一件事情你會看見，為何以利亞能幫助那名寡婦不用餓死？因寡婦必定要做一件事情。

以利亞不是讓寡婦這一餐不用餓死，而是讓她在三年的饑荒中，都不用餓死。

這寡婦必定要在自己僅有，她是完全缺乏，她僅有的，只是家中所剩下，

其淒慘程度是需要撿樹枝回去煮餅！她原以為，吃完那一餐，自己和兒子都將死去。

這裡出現了多麼美麗的神蹟！在一個如此需要的情況下，

先知跟她說：「妳可以煮，不過，妳分一小塊餅給我。」

這樣，他不是幫助這寡婦解決這一餐，而是讓她於三年缺餅中，油和餅都不缺乏。

你試想，這段說話多麼瘋狂！

但是，我們為何看不明白？

當中，寡婦得到最寶貴的，並不是餅，而是她的性格！你知道嗎？

但是，神從舊約到新約，一直都是這麼做。

可是，為何我們看不見，這些神蹟於我們身邊再現？除了在錫安。

因為那幫人卑鄙無恥！他們信主之後，一來只是噱頭，二來是其性格不變，

自私的繼續自私，不過是變相的自私，對嗎？

這便是我提及，為何我們成為「壹圓傳道人」時，要計算淨值呢？正是這原因。
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若我們只求相安無事，即使我們富足後，這也不會為我們增加更多，

甚至，可能那人富足後，還會浪費。

現在你便明白，很多時候，當神真正愛那個人，並不會那麼容易將富足賜給他們，

或是將超龐大的富足賜給他們，便是這個原因。

所以，有些人很貪心，會作許多類型的禱告。

但問題在於，現在你便知道，當神真的賜予你所禱告的那樣東西前，

其實，是要你為自己祈求的事情去撒種。

總言之，有兩種撒種方式：一種是你將現有的撒出去。

有些人則連自己的種子都沒有，而按著聖經教導，神會賜給你種子。

但當神賜給你種子時，你許了願，但你會否償還呢？聖經便這樣教導。
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如果你償還，才算為正式的撒種。因為你缺乏，祈求你所沒有的，

然後神賜給了你，若不償還，便成為債務了。

舉例，聖經常常提及，神賜給我們任何東西皆是債。

譬如，福音是否一個債？福音是債。

祂先賜給你，但你並不配擁有，祂會取回的。

你需要還這個債，如果你不還債，你的福音便會完蛋。

你擁有福音，必定要做甚麼？你必須將真正的福音帶給別人。

但是，有些人得到福音之後，

簡直將福音沖淡、破壞、踐踏、修改，然後將一個沖淡的福音傳給別人。

你想想，那些人怎麼可能會有救恩？那些人必定會下地獄，明白嗎？

因為，根本上，神賜予救恩和福音給他，

但他不僅沒有還這個債，更為了生存，污染並苟且化了福音。

這便是現時的基督教如此敗壞、很少神蹟、沒有渠道去接觸到神的原因。

但你看到，我們錫安並不是這樣，我們接觸到神。你現在便明白原因，

原來，說穿了，就連撒種都是跟內心世界有關。

其實，我都說穿了，泥土便是你的內心，但原來是衍生了新的性格。

每一次，每一個逼迫和問題臨到，刺激你誕生一個全新，是你以往內裡沒有的性格。

因為，這個新的環境和際遇，你以往未曾遇過，甚至是逼害、逼迫。

但你誕生新的性格後，便導致你撒出一些不同品質、質素的種子。

所以，在錫安，神要我們為別人做千變萬化的事情，才會有現時千變萬化的恩膏、神蹟和啟示。

許多人希望教會自始至終都一成不變，好像他在棺材裡死氣沉沉般，
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那才是他認為的日華，才是正確的基督教。

如此你便看見，那些人多麼低能，那樣的基督徒，不死也沒用。

因為，若有神帶領，其實，祂不希望我們走那條舊路，

因為，那條舊路，乃是一直讓聖靈離開。

但神要我們走的這條新路，錫安用了數十年，

證明這條新路是一條又活又新的路，經歷的神蹟，簡直是多元化得難以想像！

因為，在每次的衝擊，以及每次神在我們禱告後，

不僅讓我們舊有的東西可以撒出「百倍祝福」的種子，

還讓我們在那過程中，可跨其他領域，多撒出一些以往從未有過的種子。

但是，那必定要從性格引發。

因為，你若沒有一個來自神的性格，你便不會超額付出。

意即，別人要你走一里路，你會多走一里路；

別人打你的左臉，你將另一邊的臉也給別人打；

別人要你的外衣，你連裡衣都給予別人。你不會這樣做，你本身不會這樣做。

然而，因為信仰，你願意超額付出，

這個「額外」，才導致你在地上產生多元化的「百倍祝福」。

但這多元化「百倍祝福」，才是恐怖。

何解？因在天堂上，這便是你的屬靈身體！

============

以下，讓我們接續早前，日華牧師於 2023年 8月 21日的錄音分享。

日華牧師：

原因，若在你貢獻的價值當中，值十萬元，而你的薪水是一萬元，這樣才值神回報。
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但是，我發覺許多牧師、傳道人，根本不會如此思考，丁點都不會，他們窮一生都沒想過這事情。

總之，打從我回來香港就已經這麼想了，我一回到香港，就已經這樣想了。

由是，我懂得對比那些牧師的生活方式，他們的處事方式、態度等，那就是最大的對比！

所以，他們不明白，為何神不會聽他的聲音、禱告，也不會施行額外的神蹟。

你想想，每一年，神給予我的生日禮物已經多得驚人，對不？

你們亦親眼看到！為何？正是因為，我永遠都會超額付出。

我不是以香港的標準，甚至，我不是以基督教，去定準一個傳道人應該有的事奉品質，

而是要肯定、確保自己，只要收到薪水，便要額外付出。

比如，我不僅計算自己的薪水，我更會計算別人對我的尊重，

雖然，我常常提醒你們要尊重我，然而，你知道我不會很介意你們是否尊重我。

有時候，你們過於尊重我，也會讓我感到尷尬。

反而，我想你們看待我如朋友。就算是我的兒子，我也希望他當我是朋友一樣。

因為別人對我的尊重，我也會計入工價。我會計算自己是否配得。

你想想，這個世界，有多少牧師會計較自己是否配得別人的尊重？

他只會擔心你不尊重他，許多牧師也是這樣！

原因在於，他們沒有想到撒種。

如果，你真的相信撒種，其實，你就會像我一樣，也會考慮這些事情。

因為，尊重或榮譽，其實也是一種工價。

正如主耶穌所言：

「你們在十字路口禱告、你們吹著嗩吶給奉獻，你們所得的獎賞全都在這裡了。」

所以，別人的讚賞、榮譽，亦是一種工價、一種獎勵。
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變相，於我而言，如果我覺得很多人尊重我，越是多人尊重我的話，我就越發計算，

看看會否出現赤字，即工價上會否出現赤字。

我打從回來香港的第一年，成為你們牧師的時候，

我記得，從上飛機之前的一、兩個星期，直到上機的時候，我都不斷在想這件事。

我不知道原因，也不明白為何我會想這件事情。總之，當回到香港，我就會這樣做。

現在大家便知道，那是神告訴我的聲音。

當然，祂願意告訴我，是因為我受得住，而且，我真的會執行！

從那時候執行到現在，都已經幾十年了。

所以，這便是為何我會懂得提及，將「祝福的餅最大化」這一概念。

所以，如果回看趙鏞基事件，就是典型有的問題。

其實， 許多人在年老，沒有保障的時候，就會容易貪婪，或是變質。

總之，其實很有趣的，當你習慣換取，屬靈裡的百倍祝福，便會像我一樣，如同上癮似的，

你會很小心地計較，自己能夠為神付出多少。

因為，你會慢慢看到，嘩！那些收穫多得很厲害、很「墟冚」，那麼，你自己就會去做。

因為，你看到，當你這樣計較的時候，祝福又真真確確、無影無形地臨到你身上，每件事皆如是。

如此，你就會很仔細去做。

這是其中一點，神希望我們發自本心，自己去想、自己去做，然後自己去堅持的一件事。

因為，這不應是由別人教你、傳授予你的。不然，你的獎勵就會減少。

所以，回到計算工價這話題，我們每一個事奉時，

有時候跟屬世工作的工價是一致的，甚至是優待了。其實，那是沒有祝福的！
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關於這個想法，於一生中，讓我最深刻的，因為我從來沒有實際去對比，關於工價價值的變換。

在香港，我看到這樣的一群牧師。

而直到我到馬來西亞，跟那些牧師聊天時，嘩！我才發現不行了！

因為，香港還算好一些。

他們那邊，你會看見，教會簡陋，

我記得那時候，我問過一個人，他是接受靈恩的一位浸信會傳道人。

我問他：「你為甚麼成為傳道人？」

他說：「因為屬世工作不比成為傳道人好。

既然我學業不行、學習又不行，那就成為傳道人吧！」

後來，我繼續聽他說，又聊了許多，才發現人人也是如此，按那個世界的標準，

差不多等同要神的家，接收一些爛貨似的，是以這種心態成為全職。

嘩！難怪我看每間教會，因探訪每間教會時，我也會特意跟他們聊這方面的話題。

每間教會的牧師都不濟，教會裡沒神蹟、沒神的話，光景又悲慘，

會看到他們的人生是沒有祝福的，神真的下不了手祝福。

但是，香港那些事奉者還算好一點，會付出多一點、積極一點，還有努力一點，

意即，事奉的時間，每件事都做得好一點。
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而不是說，因為自己連屬世的工作也無法應付，才去做傳道人。

香港至少會好一點，也能看到其祝福較好一點。

當然，仍無法與我相比，但是，的確好一點。

如此，我便發覺，神不是說，你的地區「較印度」點，所以就對你要求低一點。不是的！

神有祂的考量！

就好像香港這種「勤勤懇懇」的方式，

原來，在神來說，大部份是無法打和的，一定要再超越香港這種方式才可以。

意即，加拿大的傳道人較好一些，因為，他們不是以工作量為取向，

他們是以溫文、心態、性格、情緒，以及家庭式的感覺，帶給你溫馨感，這亦是一種服事方式，

但是，香港則是以努力、拼命的方式。

===========

校對這段精華短片時，日華牧師以人生終極目標，就是建立似神的性格，

去分析不同的社會、文化、背景和際遇的關係。

以下，是日華牧師於 2023年 10月 13日的錄音補充。

文偉資料員：

日華牧師，聽到有關不同的地方有不同的文化，所帶出來的價值觀也不同。

其實，誠如之前牧師曾說過，加拿大人的心態比較好，工作量相對時間來說不算多；

對比香港，普遍性而言，香港人的工作量較多，

故此，他們生活得沒有那麼悠閒，但卻更加落力。

其實，於神的設計而言，祂是如何計算呢？是否計算其內心，還是計算甚麼呢？
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日華牧師：

其實，你試試在腦裡模擬另一件事情，如此，你便能全部貫通了。

如果現在我們這個稱為「模擬、虛擬人生的遊戲」，

是以「壯大你屬神的性格」作為一個獎勵的話，

等同於我們玩遊戲時，賺取黃金、白金或白銀作為那遊戲的獎勵，

然後，你可以置換很多武器、機械人的話，那麼，神的性格就是那個金幣。

變相，在不同的文化下，阻礙這個性格成長的文化、人們做事的方法和舊有的傳統，

那些豈不是「怪獸」麼？

你也知道，任何這類型的遊戲，基本上也離不開攻打怪獸和敵人，

滅掉一個，你就會升級，可以換取新武器。

其實，你看我就是如此行，

即是說，對於很多的傳統，你或會感到奇怪，以前你會想：

「明明那些傳統這樣差，為何神還容許這些傳統存在呢？」

甚至，明明很多傳統是來自基督教，即我們所說的回教、天主教，其實，她們本身來自基督教。

那麼，為何容許她們，可以在神的宗教裡，誕生出那麼多的阻力、傳統、文化；

國與國之間，因亞伯拉罕的時候，衍生出那麼多的民族，而挪亞又分枝出閃、含、雅弗來？

原因，那些就是「小怪獸」、「大怪獸」、「大 Boss」，
你若滅掉和戰勝牠們，壯大了屬神的性格，便能取得高分。
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若你以這個角度去理解的話，換言之，印度有印度的「怪獸」；香港有香港的「怪獸」。

香港的「怪獸」是甚麼？就是吸引！香港較接近台灣、西方的文化，喜歡「巴蘭」；

香港有很多的享樂和娛樂，有很多的試探、引誘是印度沒有的，對不？

相對而言，我們身處在哪裡，就攻打那裡的「怪獸」。

當然，不同品種的「怪獸」會引發不同品種的性格，

但到最後，只是促使我們更快地發展神的某種性格；

而有些人則只能發展神另一方面的某種性格。

如此，你便會明白，所有神的將軍是如何崛起的。

其實，甚至現在你能想到和明白到一點，為甚麼貧窮和疾病是那麼普遍呢？

豈不是疾病，包括那個天生瞎眼的人，遇到主耶穌得痊癒，

原來，疾病根本就是其中一個「小怪獸」！



20231015 www.ziondaily.com

64

疾病看似無法打得贏，不管怎樣攻打，也會不斷出現新的疾病，尤其癌症（cancer），
更是層出不窮，即便你年輕時沒有患上，老年時卻會，為甚麼會有呢？

原因，當冒出越多新的「怪獸」，當你戰勝後，性格便會變得越好；

甚至，那個並不是你的病，是別人的病，你卻為他擔心、努力，並且出錢出力，

如此，這個豈非讓你誕生出一個更偉大的性格麼？

如果以性格來檢視，現時人世間所有的事情，包括我們所說的所有阻力，

甚至連基督教自己，就誕生出一大堆傳統來，不知累死了多少人！

若果你以功德和利益來衡量的話，這些真的是不好的；以平安穩妥來說，這確實是不好的。

即便讓你擁有在世的平安穩妥，最多也只不過一百數十年，對不？

但是，現在神一直強調的，是「永恆」和「生命」，

是你怎樣捨棄地上的生命，得著永恆中，永生的生命，對不？

如果我們這樣看的話，那麼，那個生命又是甚麼呢？

那個生命的價值（value）在哪裡呢？那個生命的定位究竟在哪裡呢？

那個生命就是「性格」！這個就是信仰從頭到尾教你走的，那條生命義人之路。

這樣理解的話，反而現在我們所說的，一切要我們戰勝的，其實，反而是好東西 。

意即，並不是說你一生也要富足，

我們豈不見慣那些一生富足的「二世祖」嗎？那些人是死定了！

所以，並非一生富足便好。

我們也看見一些健康並強壯的人，又怎樣呢？

他們豈不會犯姦淫、花天酒地，玩一些極限活動，飆車等等？

擁有金錢和健康，現在我們回看，不難發現，有錢人進天國是難的，
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現在便知道，有錢人是很難發展出許多好的性格來。

所以，這個世界普遍都是窮人，反而，只有很少量，約 1%的人是富裕的，

其實，神反而恩待那 99%的人。

因為，困苦才能培養出節制、「知慳識儉」（精打細算）、「睇餸食飯」（量入為出），

這些最基本的優質性格。

又如溫文有禮這一點，當香港人富足時，你上茶樓時，會受那些侍應的氣；

但，當經濟不景的時候，他們的服務卻是好得不得了。這些都是你能看出來的。

換句話說，如果以性格來看，即使是我們，也真的希望這些人處貧窮，讓我們能受到較好的服務。

所以，現在當我們回顧時，才明白為何這世界有那麼多的阻力，甚至連我們事奉神，

付出那麼多東西，仍要在世受逼迫。那可是一個應許呢！
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我們沒有想到，原來，逼迫也是一個應許，是一件好事。

因為，這讓我們可以在這個遊戲中長大，以及賺取到許多隱藏的財富。

這些隱藏的財富，其實只要在地上兌現丁點兒，就會變成錫安般。

但是，並非我們本身隱藏在天上的財富，其實，錫安擁有的，是多得人們想像不到的級數。

然而，如我所言，若將這些都說出來的話，反而不能培養出人的好性格。

因為，人都是自我欺騙的，會以貪婪等許多的方法來欺騙自己。

所以，現在以這個角度來看整個人生，你便會知道，其實神為何這樣設計這個世界。

以這個角度來看，便甚麼都能看得明白，不會只是單單考慮到地區性的不同。

總而言之，不同的地區有不同的「小怪獸」而已。

這等於你打不同的關卡，到不同的版圖，開不同的副本，

都有不同的故事，有不同的怪獸，而每一個分數也不盡相同。

簡言之，每一個分數最大的兌現，就是你能兌現神越偉大的性格便越好，

你能兌現神越偉大的性格，所得的獎勵便越多，

並且，你得的不是地上的百倍，而是永恆裡越多。

所以，不要介意一些地方真的很窮乏；

有些地方則很富有，你看看杜拜那些地方，將來有多少人能上天堂呢？
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你看到歷史上的所多瑪、蛾摩拉，是富足、富裕的，因她橫跨了整個平原，

若不，羅得也不會移民到那裡。但問題是，你看看當中有多少人能夠上天堂！

為甚麼呢？為何富足不行？繁榮不行？

如我所言，因為富足和繁榮，讓人不需要以一些性格去生存和維持。

甚至，不單單是維持，許多時，在貧窮落後的地方，

神還要感動你建立孤兒院，感動你去收養一些人，對不？

我們常在 Facebook中，看到一些人收養貓或狗，讓人覺得他們很偉大，

又讓你看看那隻貓或狗，有多可愛、多享受、多好。

你看到的那個，是偉大的性格嗎？那並不是！為甚麼？

若你收養一些殘疾的，有病的；

甚或你傾家蕩產，借債幫一些有困境的人，那才是真正的愛。

原因，對於一隻狗，你會用上多少錢和心血呢？不多的！

並且，牠會回報你，以牠的可愛，還能讓你在 Facebook「呃剔」（騙讚），明白嗎？

我所說的，是以壯大你性格的數值、質素、多元化，成為你這個遊戲的主導，但它是隱形的。

現在你便知道，難怪這世界是這樣運作，

並且，一定要這樣運作，不然，這個世界被創造根本毫無意義。

我們會祈求一個世界，是整個世界無論人們怎樣犯罪，所有人也打不死，連槍也打不死你的，

因為，你好像甲蟲，是外骨骼的，有如異形般走路。

我們總如此期望，並且沒有缺乏，人們又不會互相爭奪。

若創造出這樣的世界來，人們便永遠只停留在科技和現實裡，
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擁有財富和進步，但性格卻停滯不前。

他出生時的性格與離世時無異，甚至只會越來越差。

我們也親眼見過，很多人在人生中，稍有不慎，落入了某個群體，而該群體卻害死他。

就如聖經《箴言》所寫，我們要小心交朋友，那些好酒好肉的人，不要跟他們交朋友。

現在你就知道箇中緣由了。

無疑，我們希望有個烏托邦，希望建立一個烏托邦，全世界的政治都朝著這個方向。

然而，神創造的原理和現實，卻不容許如此，是一直也不容許的。

祂明明可以做得更好，卻為何要製造出眾多的缺乏？

祂本可以將人類造成不死之身，又為何把我們的身體造得如此軟弱，

需要依賴食物、空氣等眾多的物質？為甚麼呢？

祂製造眾多的限制，原因全為「考驗和逼迫」。

如此，在這過程中，才會從我們固有的，平平無奇或平安無事的處境下，

誕生出一些不屬於我們的品性、性格。

並且，能以那些品性、性格來解決問題。

因為，若果你藉那些品性、性格解決不了問題，那就必定屬於迷信。

現在很多人濫用「迷信」一詞，認為上錫安就是迷信，錫安如此行是迷信。

究竟迷信的人是我，抑或他們呢？

當患病時，他們卻迷信西醫，迷信這些致死的東西。

但我卻並非迷信。我的信念、我所誕生出來的性格和答案，均可以解決問題。

百倍祝福、富足、醫治、傾聽神的聲音及啟示，知道各樣奧秘，

我能夠解決問題，反倒是他們解決不來。
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他們連自己手中的聖經，當中的問題亦解不通，但我卻可以。

為甚麼？因為我並非迷信，他們才是迷信。

為何我可以呢？原來，唯有從神的性格出發，才能解通這世界的謎題，

並且能打開這世界的百倍祝福，打開神從天上供給我們的資源。

所以，信仰被設計出來，本身只是一個引子，

神不能夠作出明顯的提示，所以，祂只能夠設下一個引子。

而最大的引子，就是主耶穌所提及的，天國的Master Key（萬能鑰匙），即撒種。

然而，撒種卻又甚考驗人，如我所說，人會貪心，

於過程中會衡量利益，慢慢由做得好，變成次等。然後，會發覺那樣行不奏效。

不奏效的原因，可分為兩類，其中一類是性格變壞了；

另一類則是不懂得建立出新的好性格，從而推動百倍祝福。
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有些人撒種，是撒至變壞的程度，變成貪心，變成「偷雞」（取巧）。

我發覺到，以前我們也曾聘請一些全職同工，他最後變得取巧，十分懶惰。

例如一起放飛機，至為懶惰的人，

每每於工作的時候，便與他人通電話，卻是由他自己撥打出去；

每當要收拾東西時，他便突然要處理其他事情。

最懶惰取巧的那等人，最終信仰皆完蛋。

由此可見，經過多年後，現時我便發現，原來，人們不懂計算淨值（net worth）。

他們不懂得計算。試想，自己躲懶的話，教會花這麼多錢聘請你，使你能無後顧之憂，

而且，若你遇上困難，教會即使傾家蕩產，也會幫你。

處身於這樣的教會，你還想著躲懶？你究竟是怎樣的人，才會這樣思想？

如果能自覺地計算淨值，意即你計算每個月，是否能貢獻出相應的量，

你遇困境，要求別人拼上命來幫助你，但你配得嗎？

他們卻不懂得這樣考量，10、20年，仍然是這樣行。

後來我發現，原來這等人不懂計算淨值，

不會計算人生能貢獻出多少，你不貢獻，卻又說想撒種。

故這些人沒有神蹟，他們的生命便缺乏。他們唯一的神蹟，就是遮蓋的神蹟，為甚麼？

因為主耶穌差遣七十個門徒出去行神蹟，並非因為這七十個門徒以前曾經撒過種，

只是主耶穌借種子給他們而已。

所以，很多在我們身邊的人，因為他是全職，所以，借了一些恩膏、種子給他。

但問題是，那些人卻自以為在神的面前，配得上這樣的價值、薪酬。

從中看見，他們並非努力付出，

因為他們並非「壹圓傳道人」，他們只是領薪的情況下去事奉。

在這樣的情況下，他卻只顧著，能付出最少則最好，即能「偷雞」（取巧）便「偷雞」；

越高升，做許多事則越發不情願，不必做的事，更加不願意去做。

如是，你會看見，在這樣的過程中，出現了這現象，這由甚麼原因所致呢？是源於性格。

且不單只是性格，即並非指他舊有的性格，乃是他變壞了的性格。

於是，你會看見，撒種對於這等人，是沒有功效的，他們永遠無法躍進。

所以，很多在我身邊的人，無法在百倍層面上躍進，

又或就如這麼多年來，我也看見，很多人跟不上我這般瘋狂的神蹟、啟示，各方面的躍進，

很多時候，是他們的性格存在某類缺陷，

導致他們裹足不前，導致他們永遠無法拓闊至我那樣，近乎「萬能」。
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其中最能證明「萬能」的一點，就是上年的「高達動勢」，而原因正是性格。

但是，感謝主，正因這事，就如上年我已經分享，高達動勢對很多人而言，真是一個提醒。

因為明顯可見，其實你們還可以擴展，這亦向你們證明了，原來仍可繼續躍進的。

而預早讓你們知悉，原來單單你性格的闊度，也可以拓闊多十倍的話，

在你離世前，提醒你才是最好的，離世後，只會使你後悔，哪有何用？

因為你花一生，才只走了「10」，那為何你不走超過「100」？

明明你是可以做到的，只是你鎖定了自己。

很多時候，根本並非工作量或其他事情的限制，

乃源於性格上，不願改變、不願嘗試，並且不願參考和學習而已。

最瘋狂之處是甚麼呢？最瘋狂的，乃是我在沒有榜樣下，我也能做到。

你們擁有榜樣下，仍有事情阻礙自己數十年，那你還有甚麼可誇口？

你沒有可誇之處，這是指數十年之久啊！

我面對的難題，通常數天就能解決，或數星期就能解決。

但你擁有榜樣下，竟然可以阻礙自己的信仰數十年？

故你能想到，自己跟我對比的話，在性格的躍進上，兩者相差多遠。

由是，這是一種幸福，你們至少，你知曉那些事是可能發生的。

你試想，很多並非上我們教會，甚至不知道我們教會存在的人，

他必定對甚麼事情，皆聲稱沒可能的，甚麼都說沒可能。

他們根本不會向這方面思想，不會於這方面學習，不會得著這些線索，

但你身處錫安，你看見這些事本是可能發生的，但你竟然沒有使這可能性，發生在自己身上？

你本看見，某事在日華牧師身上是可能的，更變成了習慣。

然後，你卻視之為理所當然，你覺得不可能發生在自己身上，你也不容許它發生在你身上。

但記著，你不容許它發生在你身上，

只有一個理由，就是你沒有新的性格，你沒有擁有我某類的優質性格，

你才堅持地，還要是堅持地如此行，如果你有本事，

數十年來，也不讓它發生在你身上的話，你堅持使它不發生在你身上，

那究竟是甚麼性格才做到的？究竟是怎樣的性格？

因為你已經有著榜樣，若你在其他地方，根本看不見錫安，你說沒可能，尙算合理，

因你見識有限，但你身處錫安，仍沒足夠見識嗎？

我就是意指這一點，甚至現在拆穿了，原來是性格。
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那麼，你便自己去分析，難道還要我替你解釋嗎？那是你自己的責任，

我甚至無法解釋，你做不到的原因。

因為，我甚至也不理解，你究竟何以能堅持至這程度。

無法達到我所擁有、很多優質中的任何一事。

那些須由你自行解決，因為那是隱藏於你最內裡、底層下的，

那份所謂自尊，又或是古板、食古不化等，諸如此類的性格。

因為我也不知道那是甚麼，總之，原因在於你無法學會，亦不願學習，並且堅持不參與其中。

其中一點就是，你堅持不參與，但參與的時候又不學習，

那即使你看見主耶穌，你也會變成猶大，就是這樣的現象。

因為假使你說，彼得無法學像主耶穌，那尚可說通，因他僅有三年半的時間，

但在我們教會中，很多人認識我，何止 35年？

好些人已說，認識我上 10年、20年、30年了，明白不？更有人認識我近 40年。

 
如果你說彼得學習不到主耶穌，而你學習不到我這般，我在各方面也是一枝獨秀，每一樣都是，

而你竟然連其中一部份最精要的，或一個優點也學不會，這必定與你的性格有關。

總之，我擁有一切東西都是從撒種得來，但撒種卻需要性格，任何東西都是這樣。

事實上，你哪有時間去學習這麼多東西？

還有，你哪有時間學習每一樣東西時，同時能超越歷史上最厲害的標準？

你哪有時間？明白嗎？

儘管只是一本聖經，你哪有時間看透，並且能超越任何一段經文、任何一個題目？

不要說題目吧，就以聖經任何一節經文來看，

你怎可能對於任何一節經文，都能超越歷史極限的釋經法？怎麼可能呢？
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在歷史上，並非沒有人會釋經，更不是缺乏工具書，但為甚麼會有人能夠做得到？

你真的認為僅因為我看書多，就自然會擁有這能力？

看書多便會有這能力，我們也曾見過，但，僅限於一個題目而已，並非包羅萬有，

更遑論達到一個階段，已超越了我們所說的歷史極值。

就是歷史的總和，再加上解讀到現在的「2012信息」那種級數，

這根本已解通了世界上有史以來的建築，歷史文物，推論出將來會發生的事情，

推論出關於時空穿梭，還有我們本身於歷史當中，是時空穿梭的新婦！

這些根本不是單憑看書多就能做到的，即使給你多少年時間也不可能，那必定是從撒種得來的。

但記住，撒種是好的，它可以使你得著任何東西的百倍，甚至十萬倍。

但它只是引子，即撒種是一個引子，引出新的性格，才會有新的極致，得著新的百倍。

如果沒有新的性格，而你希望獲得新的百倍，這根本是不可能，是絕對不可能的。

因為從撒種的比喻，你便知道，甚麼種子才種出甚麼東西，人種甚麼，收的也是甚麼，對不？

若你沒有那樣東西，即你還未種那東西。

你看見別人種出西瓜、蘋果、橙子、桃子，

你也看到如番石榴、無花果，但你僅僅種了西瓜出來，你只種了西瓜，

這只有一個可能，你每次在豐收時都是西瓜，

這只有一個可能性，因為你只種了西瓜，就是這麼簡單，對不？

所有屬靈的東西，都是從神那裡來的，並非由我誕生出來，

你做不到、我能做到的東西，是因為你從未撒出我曾撒下的種子。

因為，你沒有擁有那方面的性格，就是一接觸到那樣的事情，你立即要撒下那方面的種子。

然而，你在那方面 withhold（保留），你在那方面退縮，明白嗎？
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正因為你有這樣想法，你便知道我怎能去教導你，我教不了！

因為，這應是自發地產生的一種慷慨，這種慷慨並非片面之論，

因為撒種一定與慷慨息息相關，對不？

但撒種，為甚麼要計算 net worth（淨值）呢？

聽著，撒種是「節制自己，慷慨他人」而出現的，

如果你一生都是奢侈的話，你一生都不可能撒種，一生也不能。

因此，為何神不欣賞有錢人、法利賽人，寡婦卻可以得著神的欣賞，

我以前確是貧窮匮乏，如同寡婦般，但現在不再如此，

那麼，我便要節制，我寧願自己節儉，而對他人慷慨，你一定要一生如此。

無論每一件事情都必須如此，在時間上，你要節儉自己，慷慨他人，明白嗎？

每一樣都應該如此。

由是，撒種本身就是一種性格，因這性格太好，所以，永遠也是節儉自己，慷慨他人。

當你自己碰釘子，你第一個反應，就是怎樣使別人不再碰釘子；

你自己得到好處，第一個想法，也是如何讓別人更容易得到你的好處，這才是撒種的根源性格，

但神讓你遇面對各種的缺乏，就是讓你誕生各式各及多元化的慷慨他人。

但很多人卻背道而馳，因此，有些人永遠只會種西瓜，

然後就奇怪為何沒有日華那麼多其他的果子。

但記住，最好的效果和最後的提示，必定是在不知情下去做，

因為我現在已經做了那麼多，看見那麼多，然後將其分析。

因為，我是通過自己的性格去分析，得出那個原理，才理解到原來聖經早已有記載，

不過沒有明說而已。當你能夠親身做到，你就會明白她原來在說這事情。

==========
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以下，讓我們再接續早前，日華牧師於 2023年 8月 21日的錄音分享。

日華牧師：

原來，加拿大那種方式，我發覺神是很喜歡的，

因為，我每到訪一個地區，我都會留意那些牧師。

如果以祝福而言，按我所見，在全球的教會裡，

沒有一個地方的教會，能媲美加拿大教會那麼蒙福，即使美國也無法相比。

他們受的祝福，不是說人數多、出名，例如 Casey Treat那種。

這裡所說的，是幸福、祝福，大家都知道祝福是很全面的。

這是因為，他們很針對，在性格上、情緒上去服事別人。

例如，熾焮到當地時，便會發覺，那邊的基督徒很有趣、很溫和（gentle），
說話的方式，亦很顧及你的感受。是的，神很喜歡。
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香港則很強調工作效率、工作量。原來神也很喜歡。

所以，我在建立教會時，便把兩者結合。

並且發覺，我這麼做才叫做超額付出，意即，我必定要超越薪水所要求我的界限（limit），
如此，才能稱之為撒種。如果我低於它，就不行了。

好了，這怎麼計算呢？原來，這個不是計算香港的工價，

因為，我們在神的家事奉，其實是很幸福的。

變相，如果我們在神的家當中，沒有去計算幸福度、祝福度，諸如此類，

誤以為標準與做屬世工作相同，其實是不行的。

==========

校對這段精華短片時，日華牧師進深分享，對於一位全職事奉者而言，

計算淨值 net worth時，除了要計算每月所得的薪水外，

還要計算其他從教會及弟兄姊妹身上所得的祝福。

以下，是日華牧師於 2023年 10月 13日的錄音補充。

日華牧師：

在此，我提到幸福這詞，因為金錢可以計算得到，但幸福卻不能。

所以，就如你以前還沒來到錫安，而你現在已參與錫安，並能成為全職，

你是否擁有很多的友情、幸福、溫馨、保障？

這些也是一種工價，全是你的債，你要償還給別人，

包括償還溫暖、接納、幸福感給別人，那才算是你的 net worth（淨值）。

通常提及淨值，人只會計算薪水，但薪水只是其中之一。

很多人寧願在錫安當全職，也不願在外上班的原因，

就是在錫安當全職，不單有份薪水，還有很多其他的得著。
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但許多時，人卻不會將這些納入計算，一旦你不計算的話，便會中計，你便沒有 net worth了！

你會發現，為何我懂得體諒別人、遷就別人，我做任何事也會為別人設想。

雖然，有時候我也需要別人幫忙、載我出入等，

但我仍會以「為他人設想」的方式去用人。這豈不正是一種節制嗎？

我們也需要計算這些！否則，你在某方面便會欠債。

當你在某方面欠債時，你便會奇怪，在欠債方面的東西會逐漸失去。

因為，我們全面得到的一切，都是種子，皆屬於債。

你所得到的每一樣，都要思想怎樣去償還。
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對我而言，這是一件很易明的事，但對你們而言，卻是很難，為甚麼？

因為我曾單獨離開過，我單獨去過很多地方。

所以，我經歷過孤單，也試過一無所有，連我的家人、朋友、同學亦不在我身邊，

只剩下我一個人，然後，我又會到訪不同的教會。

有時候，我停留在一所教會，大概只有八個月的時間，便會離開。

我從中建立的一切，突然間會沒有了，所以，我知道甚麼是接近零。

當我參與一所教會，他們很歡迎我、很友善地待我，

並且，不會計較我的背景，亦不會計較我有沒有奉獻。

我便明白，當孤身一人時，並不會擁有這些，如果我多了這些，那全都是虧欠。

因此，我懂得知恩圖報。即是，我知道「恩」，繼而想著如何「報恩」。
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若你認識我有數十年之久，你便會知道，我正是將這些納入計算，來回報我以前認識的人。

無論是對教會或身邊的人，我都是這麼做。

然而，很少人會這樣計算，因為他們不懂得計算 net worth。
即使只是計算薪水，估計我們教會裡很多的全職，也未曾計算過這一點。

更別說，我由一開始已經懂得計算，我欠別人的這份人情、我欠他的這份笑容、

我欠這所教會給予我的這份溫暖、我欠這群人給予我的接納，我全都納入計算。

因為，這些真是屬於債！

我所說的，並非意味著，因你是我兒子、我太太，所以我不需要還、我沒有欠你，不是的！

如果他尊重我，我一定會計算，並同樣還予尊重，我連對自己的兒子，也會這樣計算。

所以，有時候你們會看見，我跟我兒子相處時的態度，你便明白箇中原因，這已養成了我的性格。

可是，在這世上，又有多少人會這樣計算？你便明白，為何他們無法擁有百倍祝福！

若他們也能擁有百倍祝福的話，真的可稱為「蒼天無眼」了！

這正是我會有的性格，我能擁有這麼多祝福，全是因為我從不虧欠任何人、任何東西！

那麼，你便明白原因了！當中，不僅是計算金錢，很多時，來自別人的尊重也要計算。

別人對我的尊重，我同樣會以那份尊重對待他們，

而這種計算法，才是我所說的 net worth的真正意思，不只是在物質方面。

有時候，我們在人生中，虧欠了很多人、很多東西，

如我所說，當我們奢侈慣了、麻木慣了，便不會計算這些。

一旦我們不計算這些，便會欠債！當欠下這些債時，人們便會感到奇怪，

為何他沒有了喜樂、沒有了珍惜，生活亦失去了很多快樂？

他們會對此感到奇怪，甚至，最後失去了健康、失去了他們的時間。

原因在於，他們人生的很多範疇上，也處於負債。

當他們負債至一個極限時，小至喜樂、幸福全消失，大至連生命也沒有了。

所以，這就是為何在任何時間，我們若放縱的話，一定會完蛋！

然而，許多人想富足、想自由，正是為了可以放縱。

有多少人一放假就變了樣，看小孩子就知道，雖然他們不懂得用這個字眼，

但所做的行為，就是放縱。這便會出問題！

你一旦放縱自己，便會完蛋了！

因為你會全面崩潰，對於你的人生貢獻、儆醒、自守、節制方面，你會全面、全線崩潰。

可是，很多人為了尋找快樂，仍經常覺得快樂是需要尋找的、是需要爭取的。

所以，他們將尋找快樂，變成了一個戰場，

而不是變成一個慷慨付出的地方，意即，快樂就是一個戰場。
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以追求女生為例，這位女生長得很漂亮，我跟別人爭相追求她，這就如同戰場般，對嗎？

又例如，你擁有財富，我便搶奪你的。

甚至，如越南等地方，即便你是貧窮人，也會被搶，這樣才恐怖！

他們以為財富就是這樣獲得。

然而，我們看見這些人，無論過得多麼風生水起，出事後的結果，大多是終身監禁，或是槍斃。

其實，世上這類人的存在，正是告訴人們，總之，對於每一樣東西，

你都要去爭奪、爭取、搶奪，之後，還要想著如何維繫。

所以，我覺得國內那些貪污者，是非常低智能，他們的錢全放在床底下，或鑽開牆壁放進去，

其實，無論你藏有多少錢，一旦全部被曝光，你便完蛋了。

這算是甚麼保障？又如何能保障？你賺這些錢時，歷經幾番辛苦，在保存時，又要這般費事。
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這真的很瘋狂！

然而，聖經所說的卻不是如此，

聖經所說的是，你付出自己所擁有的；你想擁有甚麼，便要先付出。

但是，現今世界所呈現的，就是要搶掠別人的、爭奪別人的，要競爭或是剝削別人等，諸如此類。

全部與聖經說的，是完全相反！

相對地，錫安於多年來，由免費送講道帶，

直至現今網上分享信息，以及所有好物的分享，我們的想法只有一個：

若你真的有缺乏，我們會幫助你，尤其是那些值得幫助的人，

我們更會不遺餘力地幫他們，我們只是這麼做，便能得著祝福。

即便其他教會去搶，所得到的也多不過我們，能搶的也是有限，

你會看到，Kenneth Copeland、香港許多教會都在搶，但他們並非持槍去搶，而是昧著良心去搶。
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反而，相對之下，我們打從教會初期，只有十多人，已經不斷地付出、付出、再付出！

教會界採用的擴展方式，我們一直沒有沿用，

就連「雙氧水事件」發生過半後，我們仍是無法走他們的路。

就算真的參考他們的做法，我們也不是用搶奪的方式，而是以付出的方法。

而最終，我們依然遠遠比任何一間教會還要成功，我們所採用的方式，全是慷慨地付出，

整個概念，根本不是沿用他們的想法。

現在你們便明白，這兩種概念的核心價值，是由兩種不同的性格維繫著。

他們無法相信我們的核心價值，原因在於，他們沒有這種相應的性格；

而我們不屑他們那種核心價值的原因，亦在於我們的性格。

現在如你所見，我們顯然已成為一個全面性的核心價值。是由兩組很龐大的性格形成。
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大家心知肚明，若要所有教會接受我們的看法和核心價值，我們明明有憑有據，

但他們仍舊是「不見棺材不掉淚」，仍是不會改，所以，他們真的需要七年大災難，

否則，永遠不會悔改。

他們真的需要經歷現今的疫症、樓市崩潰，真的需要這樣才肯改！

然而，我們尚未看見這些光景時，早已擁有這種核心價值了！

你試想，他們要等到看見樓市崩潰、全球疫症，才肯相信我們所說的。

其實，如我所言，這正是兩者的性格相差 100倍的原因。

他們根本要等到知錯了，才肯相信、接受。究其原因，是出自於他們貪心、怕死。

但我們的性格，卻是犧牲、慷慨付出。

若你從整體來看，神架構錫安教會與其他教會，兩者最大的不同之處，正是我們的性格。

儘管大家相信同一個信仰，但卻得出兩種不同的性格，所以，才會在整體上有所不同。明白嗎？

然而，神卻不斷讚賞這一點，不斷以 923、266，來讚賞錫安就是這個小孩子！

其實，神所讚賞的，就是那個產生出來的靈，

正是指我們的品格，一種至死忠心、似神的性格。我說的正是這一點！
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當我們對此剖析，便知道整本聖經真正的目的是甚麼。以及，我們應懂得如何計較。

我以「打怪獸」作對比。

總之，我們生平所遇到的事情，無論是你的疾病、缺乏，

或是身邊的人有缺乏，又或是面對困境、困難、逼迫、逼害等，

其實，這些本身可視為一個小怪獸。

當你打爆這個小怪獸時，你檢視自己是以甚麼方式做到，

若是以錯的方式的話，就好比你遇到困難時，以貪心、偷竊的方式，

等於你將自己變成怪獸的方式來打爆它，還是你以神的方式、神的性格來打爆它？

你採用投降的方式，當然會失分，但你若用神的方式，的確是難的，是更難，

所以我用「Mission impossible」來形容，即錫安所做的事皆是不可能任務。

事實上，神給予每人的任務，都是不可能任務。

但這是比不可能任務更加不可能，就是我們用神的性格和方法來解決它，

這才是最不可能，明白嗎？
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倘若用世界的方法來解決它，已經相當困難，

但是用神的方法才是最難的，就是那種解決方法！

正因這種方法，便讓人見證神蹟、見證神的欣賞，

同時，promote（推動）我們所誕生的性格，我們終於知道是真的，確實是我們的性格。

我們真心真意地這般想和執行，最後還如此堅持，

這就是為何要有逼迫，因為逼迫就是考驗你是否堅持。

你不堅持，就是假性格，對不？

信仰，你堅持才是真信仰，你若不堅持，又豈會是真信仰？
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所以，現在便知道為何要有逼迫？

逼迫是為了使性格落實；性格若不落實的話，就長不出根。

所以，「撒種比喻」就是在說，人有在世的思慮、今生的思慮、錢財的迷惑，亦有世上的逼迫。

當太陽出來時，扎根在土淺石頭地上的，全都枯死了。

所以，逼迫是落實了，是更加落實了。

因為那並非你以前一直擁有的性格，對不？

所以一定需要逼迫，使你和神都知道，你已經落實了，落實了這種性格，

而不是你這樣思考過，或者你這樣嘗試過，不是！正是你堅持過，這才是你的性格，對不？

所以，現在看回「撒種比喻」，就是為了奠定你的新性格，何解呢？為何奠定了新性格？
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因為每類種子都需要新的性格，才能撒出去，要有新的性格，才可以種出來，對不？

況且，新的性格還需要扎根。

所以我曾說，我有某些事情，是你們做不到的，

你們之所以做不到某些種類的事情，根本是因為你們的性格問題，

但那個性格是怎樣來的？其實是來自神的話，甚至是直接來自神！

所以，才可以在那件事有百倍回報，但那件事要落實才行。

所以，當中需要行動，甚至有些人需要逼迫，才可以使性格落實。

這便是為何錫安會有這麼多的逼迫？

因為我們確實有太多品種的性格，而每一種性格都需要落實。

試想想，每一種性格都需要被人恥笑、逼迫、攻擊、追擊，是不？



20231015 www.ziondaily.com

88

那你在神的面前，才會更加刻記那件事，

你以此來解釋整個信仰，理解整個信仰的目的何在，神為何把信仰做到這樣子？

事實上，我們所說的許多傳統，

試想想，眾所周知，天主教那些稱得上「低能」的傳統，究竟是從何而來？

穿這樣的長袍、帽子，拿著金香爐、燈走出來，並且唱著歌，不也是神做出來嗎？

就是神用聖殿和會幕做出來的，對不？

神就是這樣，特意做這些事情，但那些就是小怪獸，你就要打爆它。

你並非阻止別人做，而是你不要執迷不悟地跟著做。

我們所見的一切傳統都成為我們的阻力，甚至是迫害，甚或成為別人口中所說的，

我們有問題的部份，那些傳統豈不都是神所製造的？

我們所說的，上一個復興會逼迫下一個復興，但上一個復興是誰做出來的？

即神製造這個復興時，已經預料這個復興會成為下一個復興扎根，且扎得深的助力，

因為它就是為了這個目的。

換言之，掃羅是為了使大衛扎根且扎得深，而被創造出來。當然，神不能告訴你。

試想想，大衛受膏，即撒母耳膏抹他。一個牧羊人怎可能撒種至成為皇帝？

如果突然讓他成為皇帝，他就會變成負數，即不得善終。

不單會不得善終，永恆中還怎可能有立足之地呢？

那麼，有甚麼方法撒種呢？

正是他帶領以色列人打非利士人，以及很多其他部族。

這是他尚未成為皇帝之前做的事情，否則他怎樣藉撒種來成為皇帝？

第二是甚麼呢？就是掃羅逼迫他。
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掃羅逼迫他，他在當中所撒最厲害的種，

謹記，那必定是他的性格，換作是你們，也不會這樣做，

就是大衛有機會殺掃羅，卻沒有殺害他。

他便撒出種，上一個皇帝欠了他一條命，當細閱那段經文，你知道那是大衛的性格，

但你沒想到，這才是使他成為皇帝最重要的性格！

因為大衛要撒種，他不虧欠任何人，最終成為皇帝。

可是，你會發覺，其他想奪位的人之所以死得很慘，

皆因他們想成為新一任的皇帝，但殺害上一任皇帝。

這樣來看，大衛一生為何合神心意？是因為他的性格合神心意！

在任何事當中，為何他能夠帶領以色列全國，進入富足，並且脫離困苦呢？

因為在亞杜蘭洞的事件中，他看見困苦、患病、欠稅、無家可歸的人，明白嗎？
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他們可不是軍人，也不像郭靖、黃蓉和楊過般武功高強。

他收納的全是一群充滿缺乏和悲苦的人，並在亞杜蘭洞養活他們，你知道嗎？

這是大衛的性格，他曾為這群困苦、欠稅的以色列人撒種，使他日後配得統治以色列人。

當我們看回整個故事，下意識會認為這些事情全是偶然。但，哪有偶然的呢？

神連每一個人的出生，生於何年何月何日，甚至，人生的每個經歷，

他們擁有的選擇、文化、經濟、賺錢的才能及智商，都是神所安排的。

當大衛看到這群困苦的人後，他便馬上想到要幫助他們，一心想幫助他們，明白嗎？

聖經也強調，他是合神心意的。那你想想，若我們不學習這種性格，

便「好打有限」（最好也就不過如此）！

現在，你想想，有多少牧師會學習這種性格？很少人會學習的，他們真的「好打有限」！

至於我讀了聖經後，便會學習並執行出來。

事實上，我當然沒有那麼聰明，懂得逐一計算現時所說的每件事。

但，如我所說，我常常會視自己為小說的主角，有一位看官正在看著我，

那我應該怎樣做、怎樣說話，以及我的大腦要怎樣思想？

我們知道，通常閱讀小說時，連那個角色腦袋裡所想的，你也能看透，你會知道他是忠還是奸的。

有時候，那位奸角表面就如岳不群般，暗地裡卻「欲練神功，必先自宮」，即是成為太監。

你會看到，他於人前假裝是一個很好的人，但原來其內心所想的，是這麼邪惡、貪心和狡猾！

當你看到其內心時，就會憎恨這個在人前表現得極好的大奸角。正因你看見他的內心。

至於主角呢？ 你同樣也看到他的內心，便知道，原來這位主角是這樣的，

他從不爭奪，其內心會思想這些事。
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我也是這樣，每一次，當我不與別人爭奪時，我都會處理好自己的內心，

並告訴自己：「因為這個原因，我選擇不與別人爭奪；也不與別人計較。」

為甚麼？因為我知道，連我內心的聲音，神也在聽。然而，很少人會這樣做。

所以，即使他們讀了聖經，也無法理解其含義。

他們完全不明白那段經文的意思，因為他根本不是這樣的人，不會珍惜這些經文。

但我看了會非常珍惜，因為這使我十分共鳴，我就是這樣的人。

如果我是大衛，在亞杜蘭洞看到這群人，

也一定會盡力幫助他們，為其研究MWO（多頻震盪器）等東西；

甚或，當時我已發明了「氧份療法」，也不足為奇，簡單來說，我就是這樣的人。

所以，我明白這些經文，但有些人看了這些經文後，便認為，大衛這樣做是理所當然。

因為，他們沒有代入他的角色，只將自己當作看官，明白嗎？

我們閱讀小說時，我覺得最好笑的是，很多人閱讀小說時，

既憎惡這位主角，又憎惡那位女主角，還憎惡其他角色，好像只有他是正義的。

因為，很多人批評別人時，總是以一個「道德制高點」批評別人，

意即，我比你更好，但每一個這樣說的人，其實都不比對方好。

就如我們讀聖經，會知道大衛的缺點。

但，當我們看到大衛做得好時，卻覺得是應份的，因他是大衛！

但我們未曾想過自己能否做到，以及該如何做，就是以此角度看事，

因我們從未想過要這樣要求自己。

為何他們不會要求自己呢？因為，他們從未在這方面產生共鳴，他們從來都不是這樣的人。
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任何一個賊子或壞人，皆可以給自己起名為大衛，

但他們並沒有大衛那種想法，因為他們看大衛的故事時，並沒有從中學到教訓，

只覺得大衛應該這樣做，否則，他沒有資格成為大衛王。

這個不朽的故事，已經存在了數千年，

然而，只有少數人能從大衛的生平學到丁點兒教訓！

即便是基督徒，很多也學不到，正是這原因。

很多時候，他們會以「道德制高點」看整個故事，

而不是著眼於從中學到甚麼，因此，他們不知道自己跟大衛相差多遠！

大衛面對難題時，他會怎樣做呢？如我所說，他自己也很缺乏，甚至被追殺，

但他仍會救助身邊的人，這就是大衛！

所以，他因為撒了種，而成為一個能夠救助以色列的皇帝。

因此，他當皇帝的時候，並沒有欠任何人的債，他的下一步就是放縱！

如我所言，他把過去建立、堅持並扎根的東西，一次性親手打碎了，所以才引來如此多的審判。

==========

以下，讓我們再接續早前，日華牧師於 2023年 8月 21日的錄音分享。

日華牧師：

變相，如果我們在神的家當中，沒有去計算幸福度、祝福度，諸如此類，

誤以為標準與做屬世工作相同，其實是不行的。

做屬世工作或許可以，但是，在神的家不行。你一定要超額付出。

因為，你多得到了鼓勵、你容易了，你受到的磨練和折磨，

諸如老闆差劣、責罵你、逼你，這些情況都減少了。

所以，我們其實要做到超額，如此，才會看見百倍祝福。

所以，就算是在我身邊，我看見你們都是如此，你們有些人，有做到超額付出。

其實，永遠是那超額的部份，才能得著百倍。

因為，你領了薪水，薪水怎麼能稱為撒種？那叫工價。

這便是我發現，這麼多年中，如果計較這件事情，就會十分體會到這一點。

意即，那個人超額付出，他常常超額付出，如此，超額的部份，

因為，經過這麼多年去理解信仰，我無法量度或盡述實際情況給你，

但是，原來，無論你在哪裡付出，那個人對神的貢獻是一致的。

意即，我假設你身處印度，其實，神的標準，與對加拿大教會的標準沒分別，

對香港教會的標準亦然。所以，便要找到天國的標準。
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當我找到天國的標準，便發覺，一旦超過標準，

就會有非常多神蹟、印證，想要的百倍祝福，亦會說來就來。

但是，若未達這標準，我怎麼教導，都不會發生。

可能他偶爾會經歷一些神蹟，但是，他祈禱的，就無法求得。

原來，當你在信仰上是一位事奉者時，就需要計較。

非事奉者則不用計較這點，你計算人生的信仰和付出，便可以了。

舉個例子，當一個人，本身是好基督徒，他轉而成為傳道人以後，祝福有機會變少了，

因為，他領取薪水，這便出問題了，當然，他會多了教會的遮蓋。

但是，如果他是轉為「壹圓傳道人」，他有生之年的祝福，可能即時多了一百倍。

「壹圓傳道人」，全部不計工價，你所做的每件事情、每個笑容和眼神，
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全部都納入計算，要一百倍回報給你。

所以，這就是為何，那時會教導，當你富足了，

換作是我，我一定會成為「壹圓傳道人」，就是這個原因。

因為，已是另一種計算方法了。

意即，在神眼中，神對這個人的健康、幸福、快樂，

以及永恆中所擁有的百倍祝福，是不同的。

所以，你試想，如果花費幾萬元能購入這麼多好處，是很划算的，對不？

因為，那些百倍，是涉及永恆。

但問題在於，很多人不行，因為，沒有那麼多財富和經濟，不能做到這件事，他們要領取薪水。

但總之，這份薪水，與他領取外邦人的薪水，其實是一樣，是會相互抵銷的。

因為，總言之，在屬世，你做一份工作，老闆就給你一份薪水，其實，是對等交換的，

但在神的家，這個對等交換，永遠會計算，

你在神的家當中所得到的薪水、保障和祝福，扣除那些以後，才是真正的撒種。

所以，為何很少人，可以擁有大量的百倍？

其實，因為他們沒有計算這條數，而這是必須納入計算的。

但是，為何以前沒有詳細說明，因為，這個是專門針對傳道人，

所以，現在提及「壹圓傳道人」，就可以特別作出分享。

主耶穌所說的「go the extra mile」（多走一里路），就是指這一點。

別人要你走一里，你走兩里。何解？因為，多走的一里是祝福、是撒種。

這「多走一里路」，對於傳道人，便更加需要知道這點。
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所以，我永遠會計算，我得的薪水、所擁有的東西，自己會否不配得？

意即，不配得這個工價，我少付出了。

你想想，那些一輩子收錢，同一篇信息重複又重複地分享，還每卷錄音帶都要收錢的人，

他們真的死定了，那些人在永恆裡，真的負數得非常嚴重！

這點，就是他們常常沒有考慮到的。

宣告：

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要於生命中各方面，也懂得感恩圖報！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


